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N.º 9                                             ACTA N.º 9 

05-04-20 ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

REALIZADA NO DIA VINTE  DE  ABRIL  DE DOIS  MIL E CINCO:---------- 

----------Aos vinte dias  do mês de Abril do ano de dois mil e cinco, nesta Vila de Odemira,  

Edifício  dos Paços do Concelho e Sala das  Sessões da Câmara Municipal, realizou-se a 

reunião ordinária da Câmara Municipal, tendo comparecido para o efeito, os Senhores: António 

Manuel Camilo Coelho, Francisco José Caldeira Duarte, António Manuel Viana Afonso, 

Fernando Manuel Mendes Fialho, Carlos Alberto Silva Oliveira, José Alberto Candeias  

Guerreiro  e Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas, o primeiro Presidente e, os 

restantes, Vereadores desta Câmara Municipal, tendo assistido à reunião, o Chefe da Divisão 

Financeira, Lic. Salustiano Loures Lourenço.------------------------------------------------------------ 

----------A ordem de trabalhos para a presente reunião foi a seguinte:--------------------------------- 

--------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------------ 

--------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO ------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente.-------------------------------------------------------------

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores.-------------------------------------------------------- 

--------------------------------------------ORDEM DO DIA---------------------------------------------- -- 

-----------------------------------I -  ÓRGÃOS DA AUTARQUIA---------------------------------------- 

----------I.1 – GABINETE DE APOIO À PRESIDÊNCIA---- ---------------------------------------

---------1.Guarda Nacional Republicana – Destacamento Territorial de Vila Nova de Milfontes - 

Dados Estatísticos;--------------------------------------------------------------------------------------------

----------2. Faculdade de Medicina de Lisboa – Apresentação de Cumprimentos de Despedida;-- 

----------3. Município de Alvito - Agradecimento;-------------------------------------------------------

----------4. Escola Superior de Educação de Beja - Agradecimento;----------------------------------- 

----------5. Assembleia Municipal – Sessão Extraordinária de 25 de Abril – Envio de Edital;----- 



                                                                  -2- 
                                                                                                                                         05-04-20                                                                 

----------6. Assembleia Municipal – Sessão Extraordinária de 29 de Abril – Envio de Edital;----- 

----------7. AMDB – Associação de Municípios do Distrito de Beja – Alteração de 

Denominação;------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------8. ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses – Seca 2005;--------------- 

----------9. Capitania do Porto de Sines – Envio de Documento da “DESINDAVA”- 

Desmantelamento Industrial e Naval, Lda;---------------------------------------------------------------- 

----------10. Escola Profissional de Odemira – Novos Cursos 2005/2006.---------------------------- 

 ------------------I.2 – DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO-SOCIAL-------  

----------1. Associação Humanitária D. Ana Pacheco – Faces 2005 – Pedido de Subsídio;--------- 

----------------------------II – DEPARTAMENTO DE AD MINISTRAÇÃO GERAL------------  

---------------------------------------II.1 - DIVISÃO ADMINISTRATIVA ---------------------------- 

----------1. AMLA – Associação de Municípios do Litoral Alentejano – Reunião da Comissão 

de Acompanhamento da Parceria de Intervenção para a Prevenção de Incêndios Florestais – 

Protocolo de Parceria Celebrado com a AFLOPS em 22 de Dezembro de 2004 ;------------------- 

----------2. Vítor Manuel Gaié Delmiro – Alargamento de Horário de Funcionamento de 

Estabelecimento de Snack - Bar;---------------------------------------------------------------------------- 

----------3. NEDGAL- Núcleo de Exposições, Gestão e Desenvolvimento do Litoral Alentejano, 

Lda.- SANTIAGRO 2005- 18.ª Feira Agro – Pecuária do Litoral Alentejano – Afixação de 

Publicidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------II.1.1 – SECÇÃO NOTARIADO ---------------------------------- 

----------1. Construções Filipe Silva & Martiniano, Ldª. “Arranjo Urbanístico do Quarteirão do 

Polidesportivo em Vila Nova de Milfontes” – Aprovação de Minuta de Contrato.------------------ 

------------------------------------------II.2 - DI VISÃO FINANCEIRA--------------------------------- 

----------1. Relação  dos  pagamentos  efectuados  no  período   de   30/03/2005  a    12/04/2005, 

autorizados pelos  Srs. Presidente e Vice-Presidente da Câmara, no valor de  767.803,94 €;------ 
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----------2. Relatório de Gestão - Prestação de Contas do ano de 2004;------------------------------- 

----------3. 5.ª Modificação Orçamental – 2005:---------------------------------------------------------- 

----------2.ª Revisão ao Orçamento da Receita;----------------------------------------------------------- 

----------2.ª Revisão ao Orçamento da Despesa;---------------------------------------------------------- 

----------1.ª Revisão ao Plano de Actividades Municipais;---------------------------------------------- 

----------2.ª Revisão ao Plano Plurianual de Investimentos.--------------------------------------------- 

--------------II.3 - DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GESTÃO DE STOCKS--------- 

-------------------------------------II.3.1. – SECÇÃO DE PATRIMÓNIO ----------------------------- 

----------1. Herdeiros de Marcolino Vicente Felizardo – Loteamento do Brejão (Cabeço do 

Arvéolo) – Contrato de Urbanização de José Maria Loução – Lote n.º 10;--------------------------- 

----------2. Paulo Emanuel Oliveira Alves – Pedido de Troca do Lote n.º 1, por um dos lotes que 

reverteram, no Loteamento Municipal de S. Miguel;---------------------------------------------------- 

----------3. Nuno Miguel dos Santos Cunha Duarte – Solicitando a sua desistência do concurso 

de lotes de terreno do Loteamento Municipal Amoreiras – Gare;-------------------------------------- 

----------4. Miguel Maria de Campos – Solicitando autorização para venda do prédio edificado 

no lote de terreno n.º 97 do Loteamento de S. Luís;----------------------------------------------------- 

----------5. Luís Guerreiro Martins – Loteamento Municipal de Sabóia – Troca do lote n.º 5 pelo 

lote n.º 1;------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------6. Ratificação do despacho do Sr. Vice Presidente de 14 de Abril de 2005.---------------- 

------------------------------------------III– DEPA RTAMENTO TÉCNICO-------------------------- 

--------------------III.1 - DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃO URBANISTÍCA------- 

----------1. Relação dos processos levados a despacho do Sr. Presidente e dos Senhores 

Vereadores, no período compreendido entre 31/03/2005 e 13/04/2005.------------------------------ 

----------Proc. Nº 377 - Ano - 2004 - Req. Emília Maria Emídio - Local da Obra - Corte Malhão 

- São  Martinho  das  Amoreiras  -  Freguesia  -  São  Martinho  das   Amoreiras   -   Assunto   – 
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 Alterações Solicitadas pelo Serviço Nacional de Bombeiros.------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 37 - Ano - 2005 - Req. Francisco Moreira Pratas - Local da Obra - Portas do 

Transval - Freguesia - Salvador - Assunto - Informação Prévia Para a Ampliação de Um Anexo 

Destinado a Arrumos da Oficina.--------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 299 - Ano - 2004 - Req. Just Vierhout - Local da Obra - Monte dos Medos- S. 

Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Informação Prévia para Remodelação de Duas 

Casas.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 41 - Ano - 2005 - Req. José Maria dos Santos - Local da Obra - Lote Nº 2 das 

Seisseiras, S.Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Informação Prévia Para 

Construção de Um Supermercado.------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 397 - Ano - 2004 - Req. Augusto Fernandes Soares - Local da Obra - Estibeira 

- São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de uma Informação Prévia.-------- 

----------Proc. Nº 332 - Ano - 2004 - Req. Eira-Empreendimentos e Turismo Lda - Local da 

Obra - Eira da Pedra - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Informação 

Prévia.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 376 - Ano - 2004 - Req. Ana Paula Alves Serafim Nobre Guerreiro - Local da 

Obra - Lotº do Atanázio, Lote 62 - São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - 

Informação Prévia para Alteração de Um Edificio de Habitação e Comércio.----------------------- 

----------Proc. Nº 454 - Ano - 2004 - Req. Frederico Blanco Matos Machado Jorge - Local da 

Obra - Azedão - Freguesia - Salvador - Assunto - Aprovação do Pedido de Licença 

Administrativa para Alteração de Uma Construção Existente Destinada a Habitação e 

Construção de Um Tanque.---------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 11 - Ano - 2005 - Req. Maria Madalena Felizardo Silva - Local da Obra - 

Foros do Galeado - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Alteração no Alvará 

de Licença de Habitação Nº 340/98.----------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 293 - Ano - 2004 - Req. Gonçalo da Silva Relva Vaz Riscado - Local da Obra 

- Pedras Pardas - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Construção de Uma Moradia 

Unifamiliar e Um Apoio Agrícola.------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 399 - Ano - 2004 - Req. Rogério Paulo Rocha Alexandre Inês - Local da Obra 

- Alnadia-Baiona-São Teotónio. - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção dos Elementos 

Solicitados no Ofício Nº 18335, de 28/09/04, respeitante à Reconstrução de Uma Moradia 

Unifamíliar.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 23 - Ano - 2003 - Req. Henrique Francisco Pereira - Local da Obra - Cerca 

Nova- S. Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Aprovação do Projecto de Obras de 

Urbanização.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 444 - Ano - 2004 - Req. Hugo da Conceição Ramos - Local da Obra - Foros 

do Freixial - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Reconstrução de Uma Casa de 

Habitação.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 56 - Ano - 2005 - Req. Eugénio Guerreiro dos Reis - Local da Obra - Rua 

Furriel Farias Graça, Nº 32, S. Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Informação Prévia Para 

Remodelação e Ampliação Vertical de Um Prédio.------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 55 - Ano - 1988 - Req. José Júlio Rosa de Oliveira - Local da Obra - Rua dos 

Carrasqueiros, Nº 14, S. Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Vistoria Para 

Concessão de Licença de Utilização para a Fracção C.--------------------------------------------------

----------Proc. Nº 182 - Ano - 2000 - Req. Manuel de Jesus Godinho Felício - Local da Obra - 

Rua Serpa Pinto - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Pedido de Certidão.------------------------- 

----------Proc. Nº 3 - Ano - 2005 - Req. António Manuel Silva - Local da Obra – Altinho - Vila 

Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Junção de Elementos de Uma 

Construção de Uma Moradia Plurifamiliar.--------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 578 - Ano - 2004 - Req.  Albino  Leitão  da   Silva  -  Local  da  Obra  -  Coito  
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Grande - Freguesia - Colos - Assunto - Informação Prévia Para a Construção de Um Apoio 

Agrícola.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 523 - Ano - 2004 - Req. Vasco Miguel Nobre Rodrigues Correia - Local da 

Obra - Vale Cães - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Junção de Uma Planta de Localização 

Para a Construção de Uma Casa de Habitação.----------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 62 - Ano - 2005 - Req. José Manuel Gonçalves Bernardo - Local da Obra - 

Lotº Municipal - Zona Sul, Lote 20 - Boavista dos Pinheiros - Freguesia - Boavista dos 

Pinheiros - Assunto - Autorização Administrativa - Aprovação da Arquitectura/Especialidades.- 

----------Proc. Nº 63 - Ano - 2005 - Req. Isidro António Brás Pisco - Local da Obra - 

Zambujeira do Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Construção e Remodelação de 

Uma Moradia Unifamiliar.----------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 56 - Ano - 2004 - Req. Ana Carina Gomes Rodrigues - Local da Obra - 

Pegões - Estrada do Cavaleiro - Freguesia - Salvador - Assunto - Licença Administrativa - 

Aprovação da Arquitectura.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 69 - Ano - 2005 - Req. Maria da Luz Guerreiro Nobre Coelho - Local da Obra 

- Lote 35 - Lot. Municipal de Luzianes-Gare - Freguesia - Luzianes-Gare - Assunto - 

Aprovação do Pedido de Licenciamento-Autorização Administrativa.------------------------------- 

----------Proc. Nº 74 - Ano - 2005 - Req. Mário José Rodrigues Henriques - Local da Obra - 

Ameiral Velho, Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Construção de Uma Casa de Habitação e Apoio Agrícola.--------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 11 - Ano - 2005 - Req. Maria Armanda Lopes Correia de Carvalho Elias - 

Local da Obra - Portela da Corte - Freguesia - São Luís - Assunto - Informação Prévia Para 

Alteração.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 35 - Ano  -  2004  -  Req.  António  Luís  Oliveira  -  Local da Obra - Lotº dos 

Alagoachos,  Lote  96  -  Freguesia  -  Vila Nova Milfontes - Assunto - Vistoria para Efeitos da 
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Constituição em Propriedade Horizontal de Uma Moradia Bifamiliar.------------------------------- 

----------Proc. Nº 87 - Ano - 2005 - Req. Marta Paulino Branco - Local da Obra - Zambujeira do 

Mar - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Aprovação Projecto Arquitectura.-------------- 

----------Proc. Nº 88 - Ano - 2005 - Req. António José Guerreiro Gonçalves Albarran - Local da 

Obra - Estrada de Circunvalação - Odemira - Freguesia - Salvador - Assunto - Informação 

Prévia de Construção de Um Edifício de Habitação.----------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 121 - Ano - 2002 - Req. Stylechase Limited - Local da Obra - Malhão Pardo 

da Moncosinha - Freguesia - Salvador - Assunto - O Averbamento em seu Nome do Processo 

de Construção de Moradias e Apoios Agrícolas.--------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 1 - Ano - 2005 - Req. Guiomar Patrício Ramos - Local da Obra - Pereirinha, 

Vila Nova de Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Autorização 

para Aumentar mais 4 M na Construção.------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 94 - Ano - 2005 - Req. Maria do Carmo Guerreiro Viana - Local da Obra - 

Marofanha Nova - Portas Transval. - Freguesia - Salvador - Assunto - Pedido de Informação 

Prévia Para Construção de Uma Casa de Habitação e Destaque.--------------------------------------- 

----------Proc. Nº 580 - Ano - 2004 - Req. Manuel Francisco Ramos Silvério - Local da Obra - 

Alagoachos, Lote Nº203 - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido de Aprovação 

do Projecto de Arquitectura.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 194 - Ano - 2003 - Req. Manuel Augusto Silva Duarte - Local da Obra - 

Bairro do Montinho, Lote 10 - V.N.Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Pedido de Anulação do Toldo.------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 215 - Ano - 2004 - Req. José Mestre Barreiros - Local da Obra - Estibeira - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - A Junção ao Processo dos Elementos Solicitados.---------- 

----------Proc. Nº 114 - Ano - 2005 - Req. Ada dos Anjos Ferreira Silva - Local da Obra - Rua 

da Padaria, Nº2 - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Pedido de Informação Prévia.-- 
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----------Proc. Nº 118 - Ano - 2005 - Req. Ana Isabel da Conceição Botelho - Local da Obra - 

Loteamento Municipal Vale Santiago, Lote 27 - Freguesia - Vale de Santiago - Assunto - 

Autorização Administrativa para Construção de Uma Casa Habitação.------------------------------- 

----------Proc. Nº 351 - Ano - 2004 - Req. Luís Manuel Raposo - Local da Obra - Mira Sol - 

Santa Maria - Freguesia - Santa Maria - Assunto - Aprovação dos Projectos de Especialidade 

Referentes à Construção de Moradia Unifamiliar.------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 29 - Ano - 2005 - Req. Maria Isabel Guerreiro Rosa - Local da Obra - Av. 

Engº Amaro da Costa, Nº 1 - Freguesia - Santa Clara-a-Velha - Assunto - Pedido de Certidão.-- 

----------Proc. Nº 198 - Ano - 2003 - Req. Mabi-Gelataria - Local da Obra - Largo de Santa 

Maria, Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Licença para Ocupação da Via 

Pública com 7 Toldos.---------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 536 - Ano - 2004 - Req. Maria da Graça Nobre de Campos Marreiros Cardoso 

- Local da Obra - Portas do Transval - Freguesia - Salvador - Assunto - Informação Prévia de 

Um Turismo em Espaço Rural-Casas de Campo.-------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 38 - Ano - 2005 - Req. Jonas Domingos Maria Marcelino - Local da Obra - 

Cabecinho - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Projecto de Interiores de Um 

Edificio de Restauração e Bebidas.------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 196 - Ano - 2004 - Req. Hans Alexander Ulbricht - Local da Obra - 

Texugueira - S.Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação de Projecto de 

Alterações ao Projecto de Construção de Uma Moradia Unifamiliar.--------------------------------- 

----------Proc. Nº 379 - Ano - 2004 - Req. Maria de Lurdes de Sousa Moreira Cardoso - Local 

da Obra - Monteco do Choeiro-Vale Juncal - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação 

das Especialidades de Uma Construção de Uma Moradia e Apoio Agrícola.------------------------ 

----------Proc. Nº 328 - Ano - 2002 - Req. Joaquim  Manuel  Loução Gonçalves - Local da Obra   

- Lot.º  Atanázio  -  Lote  82  -  Freguesia  - São Teotónio - Assunto - Aprovação do Projecto de 
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Alterações de Um Edificio Para Habitação e Comércio.------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 135 - Ano - 2005 - Req. Ruth Loseke - Local da Obra - Cova da Zorra, São 

Luís - Freguesia - São Luís - Assunto - Pedido de Informação Prévia para Mudança de Um 

Quarto Habitação Para Gabinete.--------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 189 - Ano - 2004 - Req. Nuno Manuel Oliveira Rita Viana - Local da Obra - 

Monte Branco - Freguesia - Zambujeira do Mar - Assunto - Junção de Elementos.----------------- 

----------Proc. Nº 577 - Ano - 2004 - Req. Protásio Guerreiro Francisco - Local da Obra - Rua 

de Trás das Escolas - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção de Elementos SNB de 

Remodelação de Um Estabelecimento de Restauração.------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 465 - Ano - 2002 - Req. Josefil, Construções do Sul, Lda. - Local da Obra - 

Urbanização do Cabecinho, Lote 105 - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Vistoria 

Propriedade Horizontal.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 161 - Ano - 2004 - Req. Manuel da Costa João - Local da Obra - Vale 

Estradas - Relva Grande - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Construção de Um Apoio 

Agrícola-Projectos da Especialidade.---------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 576 - Ano - 2003 - Req. Esmeraldina José Martins Lino - Local da Obra - Rua 

do Poço, 22 - São Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Aprovação do Projecto de 

Alterações.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 123 - Ano - 2005 - Req. António Manuel Cortes Vieira - Local da Obra - 

Loteamento Municipal de Luzianes-Gare, Lote Nº34 - Freguesia - Luzianes-Gare - Assunto - 

Construção de Uma Moradia Unifamiliar T3.------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 13 - Ano - 2005 - Req. António Viana - Soc.Construções Unipessoal, Ld.ª - 

Local da Obra - Bairro Municipal do Brejão - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido da 

Autorização Administrativa da Construção de Uma Casa Habitação no Bairro Municipal do 

Brejão.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Proc. Nº 473 - Ano - 2003 - Req. Mariana Maria de Campos Mansos - Local da Obra - 

Troviscais - Freguesia - São Luís - Assunto - Junção de Elementos Referentes à Alteração de 

Uma Moradia Unifamiliar.----------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 54 - Ano - 2005 - Req. Lúcio da Encarnação da Costa Guerreiro - Local da 

Obra - Várzea das Pedras - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Instalação de Um Armazém 

Para Garrafas de Gás.----------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 45 - Ano - 2005 - Req. António Francisco Correia - Local da Obra - Bicos - 

Freguesia - Bicos - Assunto - Informação Prévia Para Instalação de Um Pré-Fabricado com 99 

M2.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 4 - Ano - 2005 - Req. Ziltónio Imobiliária & Construção, Lda - Local da Obra 

- Atánazio - São Teotónio. - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Um Destaque 

Relativo a  Uma única Parcela.------------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 103 - Ano - 2005 - Req. Caiado e Meneses, Lda - Local da Obra - Altura da 

Bica - Cavaleiro - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Construção de Uma Moradia 

Unifamiliar.---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 8 - Ano - 2005 - Req. Estores Valente, Lda - Local da Obra - Rua Custódio 

Brás Pacheco, Fracção B - V.N.Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Pedido 

de Licenciamento de Publicidade.-------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 400 - Ano - 2002 - Req. Eiramil-Construções, Lda. - Local da Obra - Lotº 

Cerca da Comenda, Lote 1 - V.N.Milfontes - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - 

Alteração e Ampliação de Um Edifício de Habitação e Comércio.------------------------------------ 

----------Proc. Nº 20 - Ano - 2002 - Req. José Inácio Fino - Local da Obra - Cajado - Freguesia - 

São Teotónio - Assunto – Loteamento.-------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 392 -  Ano  -  2004 -  Req. Shell  Portuguesa,  Lda. - Local da Obra - Largo da 

Casa  do  Povo -   São  Luís  -  Freguesia  -  São Luís - Assunto - Instalação de Um Depósito de 
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G.P.L.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 39 - Ano - 2005 - Req. Fernando Graça Ramos Catarino - Local da Obra - 

Fataca - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Informação Prévia de Instalação de Um 

Estabelecimento de Café num Comércio Existente.------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 99 - Ano - 2005 - Req. Paulus Wilhelmus Joseph Aalmans - Local da Obra - 

Quinta do Grilo - Aldeia das Amoreiras - Freguesia - São Martinho das Amoreiras - Assunto - 

Legalização de Um Alpendre e de Uma Piscina.--------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 558 - Ano - 2004 - Req. Manuel António Sousa Pombinho - Local da Obra - 

Samoqueirinha - Freguesia - São Luís - Assunto - Informação Prévia Para a construção de Uma 

Casa de Habitação.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 92 - Ano - 2005 - Req. Diogo Manuel Jacinto Duarte - Local da Obra - Rua da 

Praça - Rua 28 de Maio, 25 - Freguesia - Colos - Assunto - A Aprovação do Pedido de 

Licenciamento Sujeito a Licença Administrativa de Construção de Uma Moradia Unifamiliar.-- 

----------Proc. Nº 40 - Ano - 2005 - Req. Helder Manuel Duarte - Local da Obra - Rosmanal - S. 

Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Informação Prévia Para Construção de Uma 

Carpintaria.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 329 - Ano - 2004 - Req. António Manuel Silva - Local da Obra - Foros do 

Freixial - Freguesia - Vila Nova Milfontes - Assunto - Informação Prévia Sobre a Possibilidade 

de Instalar Um Edificio Comercial.------------------------------------------------------------------------ 

----------Proc. Nº 89 - Ano - 2005 - Req. Fernanda Paula Almeida Veríssimo Vaz Fernandes - 

Local da Obra - Peladiço do Malavado - S.Teotónio - Freguesia - São Teotónio - Assunto - 

Ampliação de Um Telheiro.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 23 - Ano - 2004 - Req. Rogério Luz, Lda. - Local da Obra - Cruzamento do 

Almograve - Freguesia - Longueira-Almograve - Assunto - Informa que Vai Retirar a Placa de 

Localização no Cruzamento Almograve.------------------------------------------------------------------ 
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----------Proc. Nº 19 - Ano - 2005 - Req. Carla  Alexandra Martins Carrilho Teodósio - Local da 

Obra - Corte Pinheiro - Freguesia - São Luís - Assunto - Mudança de Localização de  Porta.---- 

----------Proc. Nº 300 - Ano - 2004 - Req. Shell Portuguesa, Lda. - Local da Obra - S. Miguel - 

Freguesia - São Teotónio - Assunto - Instalação de Um Reservatório Para Armazenamento de 

Gás.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 572 - Ano - 2004 - Req. José Maria Viana - Local da Obra - Lotº Municipal, 

Lote 16 - São Miguel - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Junção de Elementos Para 

Cumprimento do Ofício Nº 4005, de 25/02/05, Referente à Construção de Uma Casa de 

Habitação e Comércio.--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 21 - Ano - 2005 - Req. Guilherme da Silva Pacheco Fernandes - Local da 

Obra - Malhão da Silveira - Freguesia - São Teotónio - Assunto - Pedido de Certidão de 

Destaque Rústico de Uma Parcela de Um Prédio.-------------------------------------------------------- 

----------Proc. Nº 594 - Ano - 2000 - Req. Vítor Manuel Martins Afonso - Local da Obra - 

Monte Novo da Horta - Portas do Transval - Freguesia - Salvador - Assunto - Pedido de 

Averbamento da Entidade Exploradora no Alvará de Licença de Utilização Para Serviços de 

Restauração e Bebidas.--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----------------------III.2 - DIVISÃO DE REDE VIÁR IA E ESPAÇOS URBANOS------------ 

----------1. Pavimentação da E.M. 501 Relva Grande/ Ribeira de Seixe – Proposta de Aprovação 

da Fiscalização da Obra;------------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Repavimentação da E.M 552 entre Viradouro e Portela da Fonte Santa – Proposta de 

Aprovação da Fiscalização da Obra;----------------------------------------------------------------------- 

----------3. Beneficiação da E.M. 393-1 entre o Km 0,000 e o Km 13,140 e da E.N 393 entre o 

Km 38,000 e o Km 42,341, na extensão total de 4,341 Km – Revisão de Preços Provisória.------ 

-------------------------------------------III.3 - DIVISÃO DE AMBIENTE-----------------------------  

----------1. Fornecimento de Água Potável do Viveiro Vila Nova, em Vila Nova de Milfontes;-- 
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----------------IV – DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO----------- 

------------------------------IV.1 – DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA----------------------  

----------1. Milene Sofia Costa Amador – Bolsa de Estudo;--------------------------------------------- 

----------2. Farmácia Confiança – Donativo ao Município de Odemira;------------------------------- 

----------3. Grupo Coral de Milfontes- Concessão de Subsídio;---------------------------------------- 

----------4. Associação Bandeira Azul da Europa- Apoio Financeiro;--------------------------------- 

----------5. ADMIRA – Concessão de Subsídio – 12.º Festival de Mastros;-------------------------- 

----------6. Direcção Regional de Educação do Alentejo- Reorganização da Rede Escolar para 

2005/2006.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------IV.2 – DIVISÃO DE DESPORTO E TEMPOS LIVRES---------------  

----------1. Prémios Monetários – XVIII Open Internacional Damiano de Odemira;---------------- 

----------2. Vedação do Estádio Municipal de Odemira.------------------------------------------------- 

------------------------------ADITAMENTO À ORDEM DE  TRABALHOS ------------------------ 

--------Devido à urgência de que se reveste uma tomada de posição pela Exm.ª Câmara 

Municipal, o Senhor Presidente da Câmara propôs a inclusão dos seguintes assuntos à ordem de 

trabalhos:------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------1. Assembleia Municipal – Deliberações Tomadas na Sessão Extraordinária Realizada 

em 28 de Março de 2005;------------------------------------------------------------------------------------ 

----------2. Licença de Maternidade/Acréscimo de 25% por opção da Trabalhadora, a seguir ao 

parto –   Publicação do Dec. Lei n.º 77/2005, de 13 de Abril de 2005;-------------------------------- 

----------3. Jornal Escolar “Palavras Vivas”;-------------------------------------------------------------- 

----------4.“Empreitada de Beneficiação da E.N. 393-1 entre o KM 0,000 e o KM 13+140 na 

Extensão de 13,140 KM e da E.N. 393 entre o KM 38+000 e o 42+341 na Extensão de 4,341 

KM” – Trabalhos a Mais – 1.º Termo Adicional – Aprovação de Minuta de Contrato;------------   

----------5. Proposta  de  Atribuição  de  Subsídio  à  Associação  Humanitária  dos    Bombeiros 
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Voluntários de   Odemira;----------------------------------------------------------------------------------- 

----------6.  Freguesia de Santa Clara-a-Velha – Contrato Programa para Construção de 3 

Pontões em  Linha de Água da Freguesia;---------------------------------------------------------------- 

----------7.   III Grande Noite de Fados;--------------------------------------------------------------------        

----------8. Danos Causados na Viatura 86-32 MI- Propriedade do Dr. Justino Augusto Baptista 

Abreu dos Santos;---------------------------------------------------------------------------------------------

----------9. Pavimentação da E.M. 501 Relva Grande / Ribeira de Seixe – Proposta de 

Suspensão da Obra;------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------10. Imposição de Medalha de Honra de Ouro – Ao ex-Presidente da Câmara Municipal 

de Odemira Dr. Justino Augusto Baptista Abreu dos Santos;------------------------------------------ 

----------11. Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira – Envio de Acta da Assembleia Geral 

Extraordinária, realizada em 18/04/2005.----------------------------------------------------------------- 

---------------------------------------ORDEM DE TRA BALHOS----------------------------------------

--------------------------------PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA------------------------

---------Pelas catorze horas e trinta minutos e depois de verificada a presença de todos os 

membros da Câmara, o Senhor Presidente declarou, nos termos da Lei, aberta a reunião.--------- 

------------------------INTERVENÇÃO DOS MEMBROS DO EXECUTIVO--------------------- 

----------Os Senhores Presidente e Vereadores deram conhecimento à Câmara Municipal de 

terem participado nas seguintes reuniões e eventos, e bem assim, das principais actividades 

desenvolvidas desde a última reunião do Executivo:---------------------------------------------------- 

----------1. Intervenção do Senhor Presidente------------------------------------------------------------- 

----------ABRIL------------------------------------------------------------------------------------------------

----------DIA 6-------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------Reuniu com a Direcção da Cooperativa CHE 11 de Março em Odemira, a qual veio 

apresentar a intenção de, com um conjunto de interessados dinamizar a execução da 2.ª Fase da 
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urbanização em terreno propriedade daquela Cooperativa, a Norte do actual Bairro, solicitando 

ainda o apoio técnico da Autarquia para acompanhar o processo, cujo projecto e obra serão 

executados por conta dos interessados e Cooperativa.---------------------------------------------------

-----------DIA 7------------------------------------------------------------------------------------------------

-----------Deslocou-se a Évora, à Direcção Regional de Agricultura do Alentejo, onde com a 

Direcção do MLA – Matadouro do Litoral Alentejano reuniu com responsáveis daquela 

entidade, com vista a desbloquear a produção de um parecer de todo essencial à apreciação da 

candidatura pela Unidade de Gestão do Programa Agro, para que o projecto possa ser objecto 

de apoio financeiro pelos Fundos Comunitários do Quadro Comunitário de Apoio III.------------

----------DIA 8-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se a Lisboa, onde esteve na Assembleia da República e Ministério do 

Ambiente Ordenamento do Território e Desenvolvimento Regional, reunindo da parte da tarde 

com o Professor Veríssimo Neves Dias, relativamente a vários projectos de interesse para o 

Município que aquele Assessor está a acompanhar.-----------------------------------------------------

----------DIA 9-------------------------------------------------------------------------------------------------

----------A convite da Comissão de Moradores de Algoceira, acompanhado do Executivo 

Municipal  e do Executivo da Freguesia de Salvador, jantou num restaurante de Boavista dos 

Pinheiros, em comemoração pela conclusão do processo do Plano de Pormenor e de 

Loteamento da localidade de Algoceira, o qual se arrastou durante mais de uma dezena de 

anos.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------DIA 12------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reunião com o Eng.º Robert Stussi da Empresa Perform Energia e ainda o Eng.º Luís 

Lourido  da Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos do Município, a fim de analisar  o 2.º 

Relatório de Progresso do Estudo de Mobilidade e Transportes Públicos de Baixa Densidade no 

Concelho de Odemira.----------------------------------------------------------------------------------------
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----------Reunião com o Presidente da Direcção do Núcleo dos Amigos do Concelho de 

Odemira, na Casa do Alentejo em Lisboa, Dr. José Ventura, tendo participado na reunião o 

Vereador Carlos Oliveira.------------------------------------------------------------------------------------

----------O assunto tratado foi a Semana do Concelho de Odemira na Casa do Alentejo, marcado 

para a semana de 16 a 21 de Maio.-------------------------------------------------------------------------

----------Presidiu à Assembleia Geral do MLA – Matadouro do Litoral Alentejano em 

representação do Município, tendo sido pontos de agenda, a aprovação dos documentos 

relativos à gestão de 2004 e informações sobre o actual estado do processo de candidatura.------

----------DIA 14------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reuniu com o Sr. Manuel Francisco Guerreiro de Jesus, o qual é proprietário de um 

terreno na zona de Delfeira, Freguesia de S. Teotónio, onde está a ser executada uma 

electrificação pelo Município, sendo que a EDP contrariamente ao que é habitual efectuou o 

corte de algumas árvores para passagem das linhas eléctricas, sem que tivesse escrito ao 

proprietário.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Foi-lhe dito que o assunto era para ser resolvido pela Câmara, tendo-lhe sido 

demonstrado que tal não era verdade.----------------------------------------------------------------------

----------Assistiu à reunião o Eng.º Augusto Oliveira, Consultor do Município para a Área de 

Instalações Eléctricas.----------------------------------------------------------------------------------------

----------DIA 15------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reuniu com o Presidente da Comissão Directiva do Parque Natural do Sudoeste 

Alentejano e Costa Vicentina, onde foram analisados vários assuntos relativos a investimentos 

comuns e, bem assim a processos de Ordenamento no âmbito do POOC Sines – Burgau.---------

----------Ficou agendada nova reunião para o dia 3 de Maio de 2005.---------------------------------

----------DIA 16------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Participou a convite da Freguesia de S. Teotónio, na acção relativa à comemoração do 
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25 de Abril, no Largo Gomes Freire (Quintalão), em S. Teotónio, onde estiveram presentes 

alguns dos “Capitães de Abril” e ainda o encenador Helder Costa.------------------------------------

----------DIA 17------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente na cerimónia de entrega dos prémios relativos ao 25.º Circuito Vila de 

Odemira, tendo ainda assistido à prova.-------------------------------------------------------------------

----------Deslocou-se a Beja, acompanhado do Senhor Presidente da Assembleia Municipal, 

onde assistiu à final da Taça do Distrito de Beja do INATEL, brilhantemente ganho pelo 

Desportivo da Nave Redonda, Freguesia de Sabóia.-----------------------------------------------------

----------DIA 18------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reunião com a Comissão de Defesa da Floresta, relativamente  à situação da 

candidatura do Município ao Programa AGRIS no âmbito Florestal.---------------------------------

----------Participou na reunião o Vereador e Vice-Presidente António Afonso.----------------------

----------Deslocou-se a Grândola onde assistiu a participou na reunião do Conselho Directivo da 

AMLA, com a ordem de trabalhos transmitida ao Executivo Municipal.-----------------------------

----------Deslocou-se a Oliveira de Azeméis, onde assistiu e participou na conferência 

organizada pela ANMP – Associação Nacional de Municípios Portugueses “Simplificação de 

Circuitos e Qualidade nos Serviços Municipais”.--------------------------------------------------------

----------DIA 20------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Reunião com a Dr.ª Fernanda Ramos Moreira de Andrade, relativamente à proposta de 

aquisição do edifício de sua propriedade, sito na Praça da República, tendo sido esclarecidas 

algumas questões e tendo-se a Senhora comprometido a enviar uma contra-proposta à proposta 

apresentada pelo Município.--------------------------------------------------------------------------------- 

----------2. Intervenção dos Senhores Vereadores-------------------------------------------------------- 

----------2.1. – Vereador António Manuel Viana Afonso------------------------------------------------ 

----------ABRIL------------------------------------ ------------------------------------------------------------
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----------DIA 11------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente, pelas 16 horas, na Sede da Junta de Freguesia de S. Teotónio numa 

reunião preparatória para a realização de mais um Festival de Mastros, naquela localidade.------

----------DIA 18------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------Presidiu, pelas 14 horas e 30 minutos, na Sala de Sessões na primeira reunião da 

Comissão Municipal de Defesa da Floresta Contra Incêndios. Na referida reunião, onde 

estiveram presentes todos os elementos à excepção do representante do Parque Natural, Senhor 

Paulo Cabrita, foi abordada sobretudo a questão da elaboração do Plano Municipal de Defesa 

da Floresta Contra Incêndios, tendo a Florasul, enquanto parceira do Município ficado com a 

incumbência de iniciar os trabalhos para futura apresentação à referida Comissão de um 

projecto de Plano.---------------------------------------------------------------------------------------------

----------DIA 16------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente na “tertúlia” realizada em S. Teotónio, pelas 20 horas, com a presença 

dos Capitães de Abril, no âmbito das Comemorações do 25 de Abril.-------------------------------- 

----------DIA 17------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Pelas 16 horas, esteve presente no VI Encontro de Bandas Civis “Vila de Odemira”, 

que decorreu na Casa do Povo de Odemira.--------------------------------------------------------------- 

----------2.2. – Vereador Fernando Manuel Mendes Fialho--------------------------------------------- 

----------1. Propôs a elaboração de um documento que divulgue as normas de funcionamento e 

os serviços prestados pelo canil, no sentido de melhor esclarecer os Munícipes interessados.----

----------Sobre o assunto o Senhor Vice-Presidente informou que se está a elaborar o respectivo 

documento e que o mesmo irá ser amplamente divulgado.--------------------------------------------- 

----------2. Fez sentir ao Executivo a perigosidade que decorre do facto de se estacionar as 

viaturas nos dois lados da faixa de rodagem da via adjacente à antiga Escola Damião, nos dias 

em que há jogos de futebol no Estádio Municipal, pelo que propõe que se melhore o acesso ao 
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Estádio e se aumente a capacidade de parqueamento, tanto mais que aquando da doação das 

instalações da antiga Escola Damião se previa uma servidão da passagem para este efeito.------ 

----------2.3. - Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira--------------------------------------------------- 

----------Esteve presente nas VI Olimpíadas Jovens que desta feita decorreram em Vila Nova de 

Milfontes, por ocasião do 81.º aniversário da Viagem Aérea Milfontes/Macau.---------------------

----------Esteve presente no desfile de grupos corais promovido pelo Grupo Coral Milfontes, 

que decorreu na tarde de sábado 9 do corrente em Vila Nova de Milfontes.-------------------------

----------Esteve ainda presente num jantar oferecido pela Comissão de Moradores de Algoceira 

e Vale do Bispo.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Esteve presente no Campeonato Regional de Canoagem, promovido pelo Clube 

Náutico Milfontes, no domingo dia 10 do corrente. Neste mesmo dia esteve presente no 1.º 

ensaio do Grupo Coral Milfontes com o músico Rão Kyao, no âmbito do projecto “A Europa 

do Vinho, do Azeite e do Trigo”.--------------------------------------------------------------------------- 

----------Participou numa reunião no dia 11, com a Comissão Organizadora do “Festival dos 

Mastros em S. Teotónio”, com vista a articular apoios ao evento em causa.-------------------------

----------Participou numa reunião com a Direcção do Núcleo de Amigos do Concelho de 

Odemira da Casa do Alentejo, na qual se perspectivou a “Semana de Odemira” que decorrerá 

entre os próximos dias 16 e 21 de Maio, na Casa do Alentejo em Lisboa.----------------------------

----------Reuniu com Direcção Pedagógica  da Escola Profissional de Odemira para articular a 

oferta educativa e debater os vários assuntos relacionados com a função educacional naquele 

estabelecimento de ensino no Concelho.------------------------------------------------------------------

----------Reuniu com elementos da Movijovem, entidade que gere as Pousadas da Juventude, 

para equacionar formas de parceria entre esta Autarquia e aquela entidade.-------------------------

----------Manteve uma reunião nas instalações do ATL, promovida pela Associação Recreativa 

e Desportiva das Brunheiras, em parceria com a TAIPA, Junta de Freguesia de Vila Nova de 
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Milfontes e Agrupamento Horizontal de Escolas, para analisar as consequências do final do 

financiamento para o projecto que estão a desenvolver e possíveis soluções.------------------------

----------Esteve presente na projecção do filme “Bom Povo Português” que decorreu no 

Auditório da Sede da Caixa Agrícola em S. Teotónio, no sábado dia 16 do corrente. Participou 

ainda na “tertúlia” promovida pela Sociedade Recreativa S. Teotoniense, acerca do 25 de Abril 

e que constou com a presença de Capitães de Abril, Vasco Lourenço, Rosado Luz, entre outros, 

bem como com o encenador da “Barraca” Helder Costa e o realizador de cinema Rui Simões.--- 

----------Esteve presente na edição do Circuito Vila de Odemira que decorreu com o normal 

sucesso no dia 17 de Abril de manhã, tendo ainda estado presente na arruada promovida pela 

Banda Filarmónica de Odemira, na tarde do mesmo dia.------------------------------------------------

----------Esteve presente na Assembleia Geral do Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira no 

intuito de aferir “in loco” no decorrer da mesma,  da participação de população em geral na 

vida daquela Colectividade e do fundamento dos comentários vindos a “Praça  Pública” acerca 

da gestão daquela Colectividade e que foram objecto de deliberação da Câmara Municipal  no 

passado dia 16 de Março.------------------------------------------------------------------------------------

----------Com referência a este assunto e em face do ofício recebido hoje, remetido pela 

Colectividade em apreço, o Senhor Vereador apresentará a proposta que adiante se 

transcreverá.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Reuniu com a Directora do Centro de Formação do Concelho de Odemira do 

Ministério da Educação, no sentido de encontrar formas de colaboração mútua no âmbito da 

Formação de Docentes e demais funcionários adstritos à Educação e dependentes de ambas as 

entidades.-------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Participou no júri do concurso “Novos Cravos”, promovido pela Sopa dos Artistas, que 

contou com o apoio da Câmara Municipal.---------------------------------------------------------------

----------Informou da realização do Seminário Educação como Prevenir, Proteger, Intervir, que 



                                                                  -21- 
                                                                                                                                         05-04-20                                                                 

decorrerá no próximo dia 29 no Auditório da Biblioteca Municipal de Odemira.------------------- 

----------2.4.-Vereadora Maria da Piedade Grego Dias Sobral Barradas------------------------------

----------Ditou para a acta o seguinte Protesto:------------------------------------------------------------

----------“Venho, uma vez mais e, espero, pela derradeira vez, protestar veementemente por não 

ter sido informada, atempadamente, da carta remetida  pela Sociedade Recreativa S. 

Teotoniense dirigida à Vereadora da CMO Maria da Piedade Grego D. Sobral, a qual continha 

um convite para a actividade “Todos ao Largo” – tertúlia de Abril, que se realizou no passado 

dia 16 de Abril em S. Teotónio.-----------------------------------------------------------------------------

----------Tomei conhecimento do convite e da actividade juntamente com a documentação para 

esta reunião de Câmara, pelas 18 h de 2.ª feira, dia 18 de Abril, o que impediu, obviamente, a 

minha presença nessa actividade, como seria meu desejo pelo inegável interesse da mesma.-----

----------Não se tratando, obviamente, de correspondência particular (essa recebo-a na minha 

residência), manifesto a minha estranheza perante a reincidência na falta de comunicação, 

contrariamente ao que me foi, há algum tempo, firmemente prometido pelo Senhor Presidente 

da CMO. Considerando que a recorrência destas situações revelam a falta de coordenação dos 

serviços e o desrespeito em relação ao cargo que desempenho (não obstante este ser a tempo 

parcial) sou forçada a acreditar que, pela sua repetição, se trata de uma atitude deliberada para 

afastar os Vereadores da Oposição de certas manifestações públicas”.-------------------------------

-------------------------Odemira, 20/4/2005.-----------------------------------------------------------------

-------------------------a) – Maria da Piedade Sobral Barradas”.-----------------------------------------

----------2.5. – Vereador José Alberto Candeias Guerreiro----------------------------------------------

----------Reuniu com o Senhor Vereador Francisco Duarte e a Dr.ª Cidália  Machado, tendo sido 

acordados os princípios gerais subjacentes ao processo de Realojamento da População da 

Azenha do Mar, os quais expôs em traços gerais ao Executivo, e que mereceu a concordância 

deste Órgão.----------------------------------------------------------------------------------------------------
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----------Mais informou que na próxima sexta-feira, dia 22 de Abril teria lugar uma reunião com 

a população da povoação referida, para apresentação de tais princípios e recolha de eventuais 

contributos.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO DA ACTA N.º 7, DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 

16/03/2005 E DA ACTA N.º 8, DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 06/04/2005:- 

Em primeiro lugar, procedeu-se à distribuição de fotocópias das actas das reuniões ordinárias 

realizadas em 16/03/2005 e 06/04/2005 que, depois de lidas e aprovadas, por unanimidade, 

foram devidamente assinadas.------------------------------------------------------------------------------- 

----------Pelas quinze horas, foi fixado um período destinado a intervenção aberto ao público, 

nos termos do n.º 5 do artigo 84.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, tendo-se registado as 

seguintes intervenções:--------------------------------------------------------------------------------------- 

----------D. ADÉLIA JOSÉ FRANCISCO , moradora em S. Miguel, solicitou informação sobre 

a situação em que se encontra o projecto de arquitectura relativo à construção da “Ermidinha de 

S. Miguel”, adiantando ainda que os moradores se disponibilizaram para contribuir 

financeiramente logo que o projecto esteja concluído e questionando  ainda se os vestígios 

arqueológicos impediriam a obra. A fim de esclarecer a Munícipe, o Senhor Presidente fez um 

breve historial de todo o processo, sublinhando que no que toca a vestígios arqueológicos o 

Senhor Bispo da Diocese de Beja, segundo o Senhor Presidente da Junta de Freguesia não 

haver solicitado para proceder à demolição da ruína existente, sem mais, pelo que a haver 

qualquer responsabilidade ela não lhe poderia ser assacada.--------------------------------------------

----------A Munícipe referiu que poderia ter estado presente no local naquela data, mas que 

ninguém a havia informado.---------------------------------------------------------------------------------

----------Assim, o projecto está em execução, devendo após a sua conclusão, ser submetido à 

apreciação do Senhor Bispo de Beja.-----------------------------------------------------------------------

----------Mais esclareceu o Senhor Presidente que o financiamento de construção será da 
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responsabilidade da Comissão Fabriqueira e que o Município, eventualmente, e como 

aconteceu noutros casos contribuirá com algum subsídio ou cederá alguns materiais necessários 

à construção.---------------------------------------------------------------------------------------------------

----------D. MARIA ASSUNÇÃO GUERREIRO SILVA, residente em Monte Sobreiro, 

pretendendo adquirir o coval onde se encontra sepultado o seu falecido  pai, foi informada pelo 

Senhor Vice-Presidente de que as vendas se encontravam suspensas, tendo informado ainda o 

Senhor Vice-Presidente que se a Munícipe entendesse efectuar algum arranjo no coval deveria 

dirigir-se à Secção de Património onde seria devidamente informada sobre o procedimento a 

adoptar.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------D. ANA MARIA VIANA , moradora nos Foros das Quintas, voltou a indignar-se pelo 

facto de um seu irmão lhe ter limitado o acesso ao seu “monte”, onde reside, impedindo a 

passagem de veículos, nomeadamente tractores, e, ao mesmo tempo, inviabilizando-lhe a 

lavoura das suas terras.---------------------------------------------------------------------------------------

----------Após a exposição da Munícipe, à qual prestou a maior atenção, o Senhor Presidente 

informou que o assunto estava a ser analisado na Divisão Jurídica e comprometeu-se a dar-lhe 

conhecimento do parecer produzido logo que  seja possível.------------------------------------------- 

----------ENGENHEIRO/ARQUITECTO RAUL ALBUQUERQUE TOMÁS, morador no 

Cabeço Queimado, Freguesia de S. Teotónio, indagou o Senhor Presidente da Câmara sobre a 

possibilidade de se disponibilizar uma colecção de instrumentos de Planeamento do Território – 

Plano Director Municipal, Planos de Pormenor, Planos de Urbanização, etc. a fim de serem 

consultados na Biblioteca Municipal, que tem um horário mais alargado, e por deste modo ser 

mais útil a eventuais interessados.--------------------------------------------------------------------------

----------Respondendo ao Munícipe, o Senhor Presidente disse que nada tinha a opôr à proposta 

apresentada, desde que fosse respeitada a legislação e tal documentação não fosse utilizada 

abusivamente.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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----------SENHOR LUÍS ROCHA, morador em Vila Nova de Milfontes, no Loteamento da 

Bica da Areia, que tem  na sua estrema um caminho vicinal, informou que a proprietária do lote 

n.º 10, aumentou intencionalmente a zona de jardinagem que envolve a sua moradia cortando a 

passagem do referido caminho. Isto em terreno do Município.-----------------------------------------

----------Mais informou o Munícipe que a proprietária do referido lote ao efectuar as obras na 

sua habitação depositou o “entulho” resultante das mesmas nas imediações, tendo, inclusive, 

plantado algumas flores no terreno Municipal, no sentido de consolidar a anulação do já 

referido caminho vicinal. Instada várias vezes pelos vizinhos titulares de lotes a desobstruir a 

passagem sempre se recusou a fazê-lo, acrescentou ainda o Munícipe.-------------------------------

----------O Senhor Presidente comprometeu-se a mandar analisar o assunto pela Fiscalização, no 

sentido de obter um relatório circunstanciado do mesmo  para posteriormente poder, 

eventualmente, tomar uma decisão.------------------------------------------------------------------------ 

----------SENHOR ARMÉNIO JOÃO GUERREIRO, morador no Cavaleiro indagou sobre o 

início da obra relativa à pavimentação da rua onde reside, e que foi cedida gratuitamente ao 

Município, no Cavaleiro, tendo o Senhor Vereador José Alberto informado o Munícipe de que 

o Senhor Eng.º Luís Lourido detinha informação mais concreta sobre o assunto, pelo que 

recomendava que se lhe dirigisse, a fim de ser cabalmente esclarecido. Entretanto, adiantou 

ainda o Senhor Vereador que era necessário, previamente, que a Assembleia Municipal 

aprovasse a revisão orçamental que viabilizará a execução da despesa correspondente.-----------

----------O Munícipe, questionando se já poderia requerer uma certidão de toponímia, referente 

ao nome atribuído à mesma rua foi informado pelo Senhor Vereador que ainda não era 

possível.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------SENHOR  JOSÉ ANTÓNIO MATOS CALISTO, morador em Bicos, informou que a 

área do lote n.º 17 que lhe foi atribuído, a qual consta no ofício que o Município lhe remeteu 

como sendo de 250 m2, não é correcta, dado, segundo o Munícipe, a área ser de apenas 220 
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m2.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------O Senhor Presidente, respondendo-lhe, comprometeu-se a contactá-lo telefonicamente, 

logo que tenha na sua posse a informação que vai mandar solicitar aos Serviços de Topografia.- 

---------------------------------------ORDEM DE TRA BALHOS----------------------------------------  

----------------------------------I – ÓRGÃOS DA AUTARQUIA----------------------------------------- 

--------------------------I.1 – GABINETE DE APOIO À  PRESIDÊNCIA--------------------------- 

----------ATRIBUIÇÃO DA  MEDALHA  DE  HONRA DE OURO DO MUNICÍPIO AO EX-

-PRESIDENTE DA CÂMARA SENHOR DOUTOR JUSTINO AUGUSTO BAPTISTA 

ABREU DOS SANTOS:- Tendo em atenção as deliberações tomadas pelo Executivo 

Municipal na reunião ordinária de 02/06/1993 e da Assembleia Municipal na sessão 

extraordinária de 25/04/1994, as quais até hoje não tiveram concretização, considera o actual 

Executivo Municipal ser seu dever, concretizando quer o acto de justiça, quer a sua própria 

vontade, dar cumprimento a tais deliberações.------------------------------------------------------------

----------Nestes termos, conforme prevê o Artigo 6.º do Projecto de Regulamento Municipal de 

Medalhas Honoríficas, deverá ser imposta ao Senhor Doutor Justino Augusto Baptista Abreu 

dos Santos, a medalha de honra de ouro do Município, em cumprimento das deliberações 

anteriormente tomadas e da vontade expressa do actual Executivo Municipal.----------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, dar cumprimento às deliberações 

anteriormente tomadas e à vontade expressa do actual Executivo Municipal.----------------------- 

----------GUARDA NACIONAL REPUBLICANA – DESTACAMENTO TERRITORIAL DE 

VILA NOVA DE MILFONTES:- Foi presente o ofício n.º 211/05, datado de 29/03/2005, da 

Guarda Nacional Republicana – Destacamento Territorial de Vila Nova de Milfontes, enviando 

os dados estatísticos respeitantes ao Ano de 2004, bem como a relação de suicídios.--------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------FACULDADE DE MEDICINA DE LISBOA – PROFESSOR DOUTOR J. MARTINS 
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E SILVA -  CUMPRIMENTOS DE DESPEDIDA:- foi presente o ofício com a referência 

GD/184-2005, datado de 30/03/2005, endereçado a esta Câmara Municipal pelo Director da 

Faculdade de Medicina de Lisboa, Professor Doutor J. Martins e Silva, que ao terminar 

proximamente o desempenho do referido cargo, o qual exerceu nos últimos onze anos, 

apresenta os seus agradecimentos pela excelente colaboração que foi possibilitada com esta 

Instituição e que muito contribuiu para a potenciação das respectivas missões institucionais.----

----------A Câmara Municipal por proposta do Senhor Presidente deliberou, por unanimidade, 

agradecer a amabilidade do Senhor Director da Faculdade de Medicina de Lisboa e bem assim, 

agradecer-lhe de igual modo a cooperação partilhada entre a instituição que dirige e este 

Município, desejando-lhe as maiores felicidades.--------------------------------------------------------

----------MUNICÍPIO DE ALVITO – AGRADECIMENTO:- Foi presente o ofício n.º 1661, 

datado de 01/04/2005, endereçado pelo Senhor Presidente da Câmara Municipal de Alvito, 

agradecendo a manifestação de pesar que lhe foi dirigida pelo falecimento da sua mãe.-----------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ESCOLA SUPERIOR DE EDUCAÇÃO DE BEJA – AGRADECIMENTO:- Foi 

presente o ofício n.º 832, datado de 01/04/2005, remetido pelo Senhor Presidente do Conselho 

Directivo da Escola Superior de Educação de Beja, que estando prestes a terminar as referidas 

funções, expressa o mais profundo agradecimento por toda a colaboração e disponibilidade 

demonstradas por esta Câmara Municipal que em muito contribuíram para a concretização dos 

objectivos definidos, em prol do desenvolvimento da região em que nos inserimos.---------------

----------A Câmara Municipal por proposta do Senhor Presidente deliberou, por unanimidade, 

agradecer a amabilidade do Senhor Presidente do Conselho Directivo e bem assim, pela 

excelente cooperação e permanente disponibilidade demonstradas para com o Município de 

Odemira, desejando-lhe as maiores felicidades pessoais e profissionais.-----------------------------

----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL  - SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 25 DE ABRIL – 
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ENVIO DE EDITAL:- Foi presente o ofício n.º 46, datado de 01/04/2005, da Assembleia 

Municipal  de Odemira, enviando oito fotocópias do Edital n.º 4/2005, tornando público a 

realização de uma sessão extraordinária no dia 25 de Abril, pelas 11 horas, na Sala de Reuniões 

da Câmara Municipal, com a seguinte Ordem de Trabalhos:-------------------------------------------

----------Ponto único: Sessão Solene Comemorativa do Trigésimo Primeiro Aniversário do 

“Vinte e Cinco de Abril”.------------------------------------------------------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL – SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE 29 DE ABRIL:-

Foi presente o ofício n.º 51, datado de 01/04/2005, da Assembleia Municipal de Odemira, 

enviando oito fotocópias do Edital n.º 6/2005, tornando público a realização de uma sessão 

extraordinária no dia 29 de Abril, pelas 20 horas e 30 minutos, no Auditório da Biblioteca 

Municipal “José Saramago”, em Odemira.----------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------AMDB - ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO DISTRITO DE BEJA – 

ALTERAÇÃO DE DENOMINAÇÃO:- Foi presente o ofício n.º 1143, datado de 04/04/2005, 

da AMDB - Associação de Municípios do Distrito de Beja, informando que a referida 

Associação, passou a denominar-se AMBAAL – Associação de Municípios do Baixo Alentejo 

e Alentejo Litoral, nos termos do art.º 44.º da Lei 11/2003, de 13 de Maio.--------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL DE MUNICÍPIOS PORTUGUESES – SECA 2005:- Foi 

presente a circular 43/2005-MJL, datada de 2005/04/05, da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, transmitindo instruções acerca da Seca 2005,  e apelando ao empenho desta 

Câmara Municipal, no sentido de, no âmbito das competências municipais, adoptar as atitudes e 

medidas que considerem mais adequadas à situação deste Concelho.---------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------
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----------CAPITANIA DO PORTO DE SINES – ENVIO DE DOCUMENTO DE 

“DESINDAVA – DESMANTELAMENTO INDUSTRIAL E NAVAL, LI MITADA” :- Foi 

presente o fax n.º 94/05, datado de 05/04/2005, da Capitania do Porto de Sines, enviando cópia 

de um pedido entregue naquela Capitania pela DESINDAVA – Desmantelamento Industrial e 

Naval, Ld.ª, para desmantelamento e remoção da totalidade dos destroços do navio encalhado 

na Orla Marítima de Milfontes.-----------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.-----------------------------------------

----------ESCOLA PROFISSIONAL DE ODEMIRA – NOVOS CURSOS 2005/2006:- Foi 

presente um folheto da Escola Profissional de Odemira, com os novos cursos 2005/2006, 

designadamente: Hotelaria/Restauração, Construção Civil e Informática/Gestão.------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------ASSEMBLEIA MUNICIPAL  DE ODEMIRA – ENVIO DE EDITAL:- Foi presente o 

ofício n.º 48, datado de 01/04/2005, da Assembleia Municipal de Odemira, remetendo 

fotocópia do Edital n.º 5/2005, daquela Assembleia Municipal, referente às deliberações 

tomadas na sessão extraordinária, realizada em 28/03/2005.-------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------PROPOSTA DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSÍDIO À ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA 

DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE ODEMIRA:- Foi presente a Informação n.º 7/2005, 

datada de 18/04/2005, do Gabinete da Presidência, acompanhada da Proposta do Senhor 

Presidente da Câmara, que seguidamente se transcreve:------------------------------------------------

-----------------------------------------------“PROPOSTA-------------------------------------------------- 

----------A Associação humanitária dos Bombeiros Voluntários de Odemira, tem tido um papel 

bastante importante no apoio à sociedade civil, quer em termos de assistência a sinistros 

ocorridos em matéria de acidentes, combate a incêndios, formação cívica e nos últimos anos no 

abastecimento de água às populações em zonas em que o efeito de seca mais se faz sentir.-------
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----------O quase esquecimento dos mais altos responsáveis ao nível da administração central 

votaram os Bombeiros Portugueses de que a Corporação de Odemira não é excepção, bem pelo 

contrário, leva a que sistematicamente haja a necessidade de modernizar a sua frota e os 

equipamentos necessários a uma mais concreta disponibilidade de meios para resposta às 

exigências que diariamente se lhe põe.---------------------------------------------------------------------

----------É hoje voz corrente, até pelos próprios corpos sociais da AHBVO, bombeiros em 

serviço e população que face ao quadro geral, ter sido o Município um dos principais pilares de 

suporte à sua actividade.-------------------------------------------------------------------------------------

----------Isto pelos protocolos estabelecidos de carácter anual e, pelo subsídio de capital que em 

dinheiro ou em espécie lhe tem anualmente sido concedido e que lhe tem permitido renovar a 

frota de viaturas e o equipamento.--------------------------------------------------------------------------

----------Tem o Município entendido que tal apoio é essencial à vida e acção dos Bombeiros 

Voluntários de Odemira pelo que face ao quadro actual, em véspera de um Verão que se prevê 

complicado quer nos incêndios, quer nos efeitos da seca, quer ainda pelo trânsito que cruza o 

território odemirense, parece não haver motivos para que não mantenha essa mesma posição.---

----------Assim, tenho a honra de propor que a Câmara Municipal delibere aprovar:--------

----------Que seja concedido um apoio financeiro de 60.000,00 € (sessenta mil euros) a 

atribuir de imediato à Associação dos Bombeiros Voluntários de Odemira em forma de 

subsídio de capital, para apoiar a renovação de frota e equipamento de combate a 

sinistros.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------Odemira, 15 de Abril de 2005------------------------------------------------

------------------------------------------O Presidente,--------------------------------------------------------- 

------------------------------------------a) – António Manuel Camilo Coelho-----------------------------

----------------------------------------------  António Manuel Camilo Coelho”.-------------------------- 

 ----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.------- 
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----------PROPOSTA DE CONTRATO-PROGRAMA PARA APOIO DO MUNICÍPIO DE 

ODEMIRA À EXECUÇÃO DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DOS PONTÕES DO 

AZINHAL,   CALVÁRIO  E  DO  VALE  GARVÃO – FREGUESIA  DE  SANTA   CLARA-

-A-VELHA :- Foi presente a Informação n.º 6/2005, datada de 18/04/2005, do Gabinete da 

Presidência, bem como a Minuta da Proposta de Contrato-Programa a celebrar entre o 

Município de Odemira e a Junta de Freguesia de Santa Clara-a-Velha, o qual tem como 

objectivo o apoio do Município de Odemira à execução das obras de construção dos pontões do 

Azinhal, Calvário e do Vale Garvão, na Freguesia de Santa Clara-a-Velha.-------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos e 

enviar à Assembleia Municipal para apreciação e deliberação.---------------------------------------- 

----------I.2 – DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÓMIC O-SOCIAL--------------- 

----------ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA D. ANA PACHECO – FACES 2005 – PEDIDO DE 

SUBSÍDIO:- Foi presente a Informação n.º 6, elaborada pelo Gabinete de Apoio ao 

Empresário, datada de 30 de Março de 2005, sobre um pedido de subsídio da Associação  

Humanitária D. Ana Pacheco, para a FACES 2005.----------------------------------------------------- 

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, a atribuição do 

subsídio no valor de 1.250 € (mil duzentos e cinquenta euros).---------------------------------------- 

----------1.3. DIVISÃO DE CONTENCIOSO E ASSESSORIA JURÍDICA--------------------- 

----------LICENÇA DE MATERNIDADE – PUBLICAÇÃO DO DEC. LEI N.º 77/2005 DE 13 

DE ABRIL – ESCLARECIMENTOS:- Através da Informação n.º 53, datada de 14.04.05, da 

Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica, foi presente um esclarecimento relativo aos 

“Efeitos da licença por maternidade na Administração Pública” previstos no Dec. Lei n.º 

77/2005 de 13 de Abril. De acordo com o citado Decreto-Lei, as trabalhadoras que efectuem a 

opção de acréscimo de 25% à duração da licença de maternidade de 120 dias, têm direito a 80% 

da remuneração por inteiro.-------------------------------------------------------------------------------- 
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----------Concluindo-se que se encontram abrangidas pelo regime estatuído no citado diploma, 

todas as situações de licença de maternidade ocorridas desde Agosto de 2004, atenta a 

retroactividade conferida pelo diploma. Pelo que as trabalhadoras que optaram pelo gozo da 

licença de maternidade pelo período de 150 dias, terão direito à remuneração correspondente a 

80% do respectivo vencimento mensal, o que no cômputo  da totalidade do gozo da licença 150 

dias, terão direito ao pagamento do montante equivalente a 4 vencimentos.------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

---------------------II – DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL---------------------- 

----------II.1 – DIVISÃO ADMINISTRATIVA------------ -------------------------------------------- 

----------AMLA – ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS DO LITORAL ALENTEJANO – 

REUNIÃO DA COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DA PARCERIA DE 

INTERVENÇÃO PARA A PREVENÇÃO DE INCÊNDIOS FLORESTAIS – PROTOCOLO 

DE PARCERIA CELEBRADO COM A AFLOPS EM 22 DE DEZEMBRO DE 2004 – 

DESIGNAÇÃO DO REPRESENTANTE DO MUNICÍPIO DE ODEMIRA – DESPACHO 

PARA RATIFICAÇÃO:- Foi presente o fax n.º 572, datado de 06/04/2005, da AMLA – 

Associação de Municípios do Litoral Alentejano, solicitando a designação do representante 

desta Câmara Municipal na “Comissão de Acompanhamento da Parceria de Intervenção para a 

Prevenção de Incêndios Florestais” e bem assim, convocando os elementos constituintes da 

referida Comissão para a primeira reunião a realizar no dia 22 de Abril, no auditório da Câmara 

Municipal de Grândola.-------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Tendo em conta o curto espaço de tempo para que fosse comunicado à AMLA o 

representante do Município, o Senhor Presidente designou o Senhor Vice-Presidente Vereador 

António Afonso, determinando que esse seu despacho fosse sujeito a ratificação do Executivo 

Municipal.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho do Senhor 
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Presidente da Câmara que designou o Senhor Vice-Presidente Dr. António Manuel Viana 

Afonso, para representante desta Câmara Municipal na “Comissão de Acompanhamento da 

Parceria de Intervenção para a Prevenção de Incêndios Florestais”.----------------------------------- 

----------ESTABELECIMENTO DE RESTAURAÇÃO – ALARGAMENTO DE HORÁRIO:-

Foi presente o requerimento de Vítor Manuel Gaié Delmiro, solicitando autorização para 

prolongar o horário do estabelecimento comercial Snack-Bar “Pátio Sevilhano”, sito na Eira da 

Pedra – Vila Nova de Milfontes, das duas às três horas, nos meses de Julho e Agosto de 2005.--

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, emitir parecer favorável e solicitar o 

parecer às entidades obrigatórias.--------------------------------------------------------------------------- 

----------NEDGAL – NÚCLEO DE EXPOSIÇÕES, GESTÃO E DESENVOLVIMENTO DO 

LITORAL ALENTEJANO – SANTIAGRO 2005 – 18.ª FEIRA AGRO-PECUÁRIA DO 

LITORAL ALENTEJANO – AFIXAÇÃO DE PUBLICIDADE:- Foi presente o ofício n.º 

38/Dir/05, datado de 2005/04/11, do NEGDAL – Núcleo de Exposições, Gestão e 

Desenvolvimento do Litoral Alentejano, Ld.ª, informando que vai realizar-se de 26 a 29 de 

Maio no Parque de Feiras e Exposições  de  Santiago  do  Cacém a 18.ª Santiagro – Feira Agro-

-Pecuária do Litoral Alentejano e bem assim, solicitando a autorização necessária para a 

afixação de material publicitário do certame, (pendões, mupis e cartazes), neste Concelho.------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, autorizar o referido, para o período 

compreendido entre o dia 16 de Maio e o dia 30 de Maio, na condição de não ser utilizado fio 

metálico e de os pendões serem retirados até ao 5.º dia após a realização do evento.--------------- 

----------ESCOLA BÁSICA 2,3   ENGENHEIRO MANUEL RAFAEL AMARO DA COSTA 

– ENVIO DO JORNAL ESCOLAR “PALAVRAS VIVAS”:- Foi presente o ofício n.º 699, 

datado de 14/04/2005, da Escola Básica 2,3 - Eng.º Manuel Rafael Amaro da Costa, S. 

Teotónio, enviando em anexo, o Jornal Escolar “Palavras Vivas”.------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 
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----------ASSOCIAÇÃO CULTURAL RECREATIVA DESPORTIVA ZAMBUJEIRENSE - 

III GRANDE NOITE DE FADOS:- Foi presente o ofício sem n.º e sem data, da Associação 

Cultural Recreativa Desportiva Zambujeirense, convidando o Senhor Presidente da Câmara, os 

Senhores Vereadores e o Senhor Presidente da Assembleia Municipal para a III Grande Noite 

de Fados que a Secção de Futebol daquela Associação vai promover no dia 16 de Abril e bem 

assim, solicitando o empréstimo de 10 mesas e respectivos cavaletes e 130 cadeiras para a 

realização da referida iniciativa.---------------------------------------------------------------------------- 

----------O Senhor Vice-Presidente da Câmara Vereador António Afonso, proferiu o seguinte 

despacho:- “Analisada a cedência do material solicitado isento de pagamento de taxas, nos 

termos do Regulamento. Ao Colectivo para ratificação do despacho”.------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, a ratificação do despacho.------------- 

----------II. 2 – SECÇÃO DE NOTARIADO-------------- ---------------------------------------------- 

------------CONSTRUÇÕES FILIPE SILVA & MARTINIANO, LDA “ARRANJO 

URBANISTICO DO QUARTEIRÃO DO POLIDESPORTIVO EM VILA NOVA DE 

MILFONTES” – MINUTA DE CONTRATO – APROVAÇÃO: - Foi presente a informação 

n.º 8/2005, datada de 12/04/2005, elaborada pela Divisão Administrativa – Secção de 

Notariado, relativa à aprovação da minuta do contrato da obras “ARRANJO URBANISTICO 

DO QUARTEIRÃO DO POLIDESPORTIVO EM VILA NOVA DE MILFONTES”, pela 

importância de € 166.321,07 (cento e sessenta e seis mil, trezentos e vinte e um euros e sete 

cêntimos), acrescida de IVA à taxa de 5%.----------------------------------------------------------------

----------Apreciado o assunto, a Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, aprovar nos 

termos propostos, devendo após a deliberação ser consultado o adjudicatário.---------------------- 

------------CONSÓRCIO MJP – MANUEL JOAQUIM PINTO, S.A. E BARRABRITA – 

CENTRAL DE BRITAGEM E ASFALTOS, S.A. “BENEFICIAÇÃO DA EN 393-1 ENTRE 

O KM 0,000 E O KM 13+140 NA EXTENSÃO DE 13,140 KM E DA EN 393 ENTRE O KM 
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38 + 000 E O 42+341 NA EXTENSÃO DE 4,341 KM – TRABALHOS A MAIS – 1.º 

TERMO ADICIONAL” – MINUTA DE CONTRATO – APROVAÇÃO:- Foi presente a 

informação nº. 9/2005, datada de 14/04/2005, elaborada pela Divisão Administrativa – Secção 

de Notariado, relativa à aprovação da minuta do contrato da obras “BENEFICIAÇÃO DA EN 

393-1 ENTRE O KM 0,000 E O KM 13+140 NA EXTENSÃO DE 13,140 KM E DA EN 393 

ENTRE O KM 38 + 000 E O 42+341 NA EXTENSÃO DE 4,341 KM – TRABALHOS A 

MAIS – 1.º TERMO ADICIONAL”, pela importância de € 84.148,16 (oitenta e quatro mil, 

cento e quarenta e oito euros e dezasseis cêntimos), acrescida de IVA à taxa de 5%.--------------

----------A Câmara Municipal, deliberou por unanimidade, aprovar nos termos propostos.-------- 

----------II. 3 – DIVISÃO FINANCEIRA--------------- ------------------------------------------------- 

----------PAGAMENTOS:- Por maioria, com os votos a favor dos Eleitos pelo Partido 

Socialista e a abstenção dos Eleitos pela Coligação Democrática Unitária, foram ratificados os 

despachos dos Senhores Presidente e Vice-Presidente da Câmara que, no período de 

30/03/2005 a 12/04/2005, autorizaram pagamentos no valor de € 767.803,94 (SETECENTOS E 

SESSENTA E SETE MIL, OITOCENTOS E TRÊS EUROS E NOVENTA E QUATRO 

CÊNTIMOS), conforme   competência  que  foi   conferida  aos  Senhores  Presidente  e   Vice-

-Presidente da Câmara por deliberação tomada em reunião ordinária de  vinte e três  de Janeiro 

de dois mil e dois, cuja relação vai ficar arquivada no maço de documentos respeitante à 

presente acta.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------RELATÓRIO DE GESTÃO E PRESTAÇÃO DE CONTAS 2004:- Procedeu-se à 

apreciação da Relatório de Gestão e Prestação de Contas referente ao ano de 2004, elaborada 

nos termos do Decreto-Lei n.º54-A/99, de 22 de Fevereiro (POCAL).------------------------------- 

----------Depois de analisados os referidos documentos, que vão ficar arquivados no maço de 

documentos respeitantes à presente acta, a Câmara Municipal deliberou aprová-los, por 

maioria, com quatro votos a favor dos Eleitos pelo Partido Socialista e três votos contra dos 
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Eleitos pela Coligação Democrática Unitária, e bem assim, submetê-los à aprovação da 

Assembleia Municipal, em cumprimento do disposto na alínea c) do n.º2 do art.64.º, da Lei 

n.º169/99, de 18 de Setembro, na redacção que lhe foi dada pela Lei n.º5-A/2002, de 11 de 

Janeiro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------MODIFICAÇÃO ORÇAMENTAL - 2005: 2.ª REVISÃO AO ORÇAMENTO DA 

RECEITA; 2.ª REVISÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA; 1.ª REVISÃO AO PLANO DE 

ACTIVIDADES MUNICIPAIS; 2.ª REVISÃO AO PLANO PLURIANUAL DE 

INVESTIMENTOS:- Procedeu-se à apreciação da 5.ª Modificação Orçamental relativa ao ano 

de 2005, elaborada nos termos do Decreto-Lei n.º 54-A/99, de 22 de Fevereiro (POCAL), 

consistindo na 2.ª Revisão ao Orçamento da Receita, na 2.ª Revisão ao Orçamento da Despesa, 

na 1.ª Alteração ao Plano de Actividades Municipais e na 2.ª Revisão ao Plano Plurianual de 

Investimentos, e que apresentavam os seguintes valores: ---------------------------------------------- 

----------ORÇAMENTO DA RECEITA:------------------------------------------------------------------ 

----------Inscrições/Reforços: € 1.992.319,80 (um milhão, novecentos e noventa e dois mil, 

trezentos e dezanove  euros e oitenta cêntimos);--------------------------------------------------------- 

----------Diminuições/Anulações: € 0,00 (zero euros);--------------------------------------------------- 

----------ORÇAMENTO DA DESPESA:------------------------------------------------------------------ 

----------Inscrições/Reforços: € 2.306.319,80 (dois milhões, trezentos e seis mil, trezentos e 

dezanove euros e oitenta cêntimos);------------------------------------------------------------------------ 

----------Diminuições/Anulações: € 314.000,00 (trezentos e catorze mil euros);--------------------- 

----------PLANO DE ACTIVIDADES MUNICIPAIS:-------------------------------------------------- 

----------Inscrições/Reforços: € 50.000,00 (cinquenta mil euros);--------------------------------------

----------Diminuições/Anulações: € 0,00 (zero euros);--------------------------------------------------- 

----------PLANO PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS:-------------------------------------------- 

----------Inscrições/Reforços: € 1.492.500,00  (um  milhão,  quatrocentos  e noventa e dois mil e 
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quinhentos euros);--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Diminuições/Anulações: € 503.500,00 (quinhentos e três mil e quinhentos euros);------- 

----------Depois de analisados os referidos documentos, que vão ficar arquivados no maço de 

documentos respeitantes à presente acta, a Câmara Municipal deliberou aprová-los, por 

maioria, com quatro votos a favor dos Eleitos pelo Partido Socialista e três votos contra dos 

Eleitos pela Coligação Democrática Unitária, e bem assim, submetê-los à aprovação da 

Assembleia Municipal, em cumprimento do disposto na alínea c) do n.º2 do art.64.º, da Lei 

n.º169/99, de 18 de Setembro, na redacção que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de 

Janeiro.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------RESUMO  DIÁRIO  DA  TESOURARIA:- Foi presente o resumo diário da 

Tesouraria, respeitante ao dia 2005/04/19, que acusava um total de disponibilidades da 

importância de € 1.840.957,93 (UM MILHÃO, OITOCENTOS E QUARENTA MIL, 

NOVECENTOS E CINQUENTA E SETE EUROS E NOVENTA E TRÊS CÊNTIMOS, 

constando em caixa: € 30.968,74 (TRINTA MIL, NOVECENTOS E SESSENTA E OITO 

EUROS E SETENTA E QUATRO CÊNTIMOS) e depositado em Instituições Bancárias: € 

1.809.989,19 (UM MILHÃO, OITOCENTOS E NOVE MIL, NOVECENTOS E OITENTA E 

NOVE EUROS E DEZANOVE CÊNTIMOS), tendo a Câmara Municipal tomado o devido 

conhecimento.------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------DANOS CAUSADOS NA VIATURA 86-32-MI – PROPRIEDADE DO SENHOR 

DR. JUSTINO AUGUSTO BAPTISTA ABREU DOS SANTOS:- Foi presente a Informação 

da Divisão Financeira n.º 13/2005, datada de 15/04/2005, descrevendo as ocorrências que 

causaram danos na viatura em epígrafe e propondo o reembolso correspondente ao pagamento 

da reparação  da  mesma ao seu proprietário, que merecera despacho concordante do Senhor 

Vice-Presidente, sem prejuízo de submissão à apreciação e deliberação do Colectivo.-------------

---------Analisado o assunto, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar o 
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despacho do Senhor Vice-Presidente e remeter à Divisão de Contencioso e Assessoria Jurídica 

para reclamação do pagamento junto da entidade Seguradora.----------------------------------------- 

----------II.4 – DIVISÃO DE APROVISIONAMENTO E GEST ÃO DE STOCKS------------ 

----------II.4.1 – SECÇÃO DE PATRIMÓNIO------------ --------------------------------------------- 

----------LOTEAMENTO DO BREJÃO (CABEÇO DO ARVÉOLO) – CONTRATO DE 

URBANIZAÇÃO DE JOSÉ MARIA LOUÇÃO – LOTE N.º 10: - Foi presente a informação 

n.º 46/05, de 28/03/2005, elaborada pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – 

Secção de Património, relativa à rectificação da área do lote n.º 10 do Loteamento do Brejão – 

Cabeço do Arvéolo,  na  área  correspondente a 30,375 m2, uma vez que o lote de terreno tem a 

área de 146 m2 e apenas terem sido escriturados 115, 625 m2.---------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal, deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.------- 

----------LOTEAMENTO MUNICIPAL DE S.-MIGUEL – LOTE N.º 1 – PAULO EMANUEL 

OLIVEIRA ALVES – PEDIDO DE TROCA DE LOTE: - Foi presente a informação n.º 49/05 

de 13/04/2005, elaborada pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de 

Património, relativa ao pedido formulado por Paulo Emanuel Oliveira Alves, no sentido de lhe 

ser trocado o lote n.º 1 do Loteamento Municipal de S.Miguel, por um dos lotes que reverteram 

à titularidade do Município, do mesmo loteamento.----------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal, deliberou, por unanimidade, não autorizar a permuta, atentos os 

prazos e as prorrogações já concedidas e o historial do processo.------------------------------------- 

----------PEDIDO DE  DESISTÊNCIA DO CONCURSO DE ALIENAÇÃO DE LOTES DE 

TERRENO NO LOTEAMENTO MUNICIPAL DE AMOREIRAS-GARE -  NUNO MIGUEL 

DOS SANTOS CUNHA DUARTE:- Foi presente a Informação n.º 49/05, de 12/04/2005, 

elaborada  pela Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, 

relativa ao pedido de desistência apresentado por Nuno Miguel dos Santos Cunha Duarte, do 

concurso de atribuição de lotes de terreno no Loteamento Municipal de Amoreiras-Gare.-------- 
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----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aceitar a desistência.------------------- 

----------LOTEAMENTO   MUNICIPAL    DE S.LUIS   –  LOTE    N.º 97  - MIGUEL 

MARIA DE CAMPOS:- Foi presente a Informação n.º 48/05, de 08/04/05, elaborada pela 

Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks - Secção de Património desta Autarquia, 

referente ao pedido formulado por Miguel Maria de Campos,  no sentido de lhe ser autorizada a 

venda do prédio urbano, sito no lote n.º 97, do Loteamento Municipal de S.Luís, ao Senhor 

Aníbal Napoleão de Oliveira Barros, residente na Rua Joaquim Tim Tim, 17 – 1.º Esq.º – 2650-

224 Amadora, pela importância de € 90.000,00 (NOVENTA MIL EUROS).-----------------------

----------Apreciado o assunto a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, não exercer o 

direito de preferência.----------------------------------------------------------------------------------------

--------LOTEAMENTO MUNICIPAL DE SABÓIA – LOTE N.º 5 – LUIS GUERREIRO 

MARTINS:- Foi presente a informação nº. 50/2005, datada de 13/04/2005, elaborada pela 

Divisão de Aprovisionamento e Gestão de Stocks – Secção de Património, relativa à troca do  

lote nº. 5 do Loteamento Municipal de Sabóia, atribuído ao Sr. Luís Guerreiro Martins, pelo 

lote nº. 1 do mesmo loteamento, desde que o projecto de construção fosse alterado no sentido 

de permitir a construção de uma cave.--------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal, deliberou, por unanimidade, autorizar a permuta.------------------- 

----------RATIFICAÇÃO DE DESPACHO - SOCIEDADE RECREATIVA SÃO 

TEOTONIENSE, IPSS – ISENÇÃO DO PAGAMENTO DE TAXAS, NOS TERMOS DO 

REGULAMENTO E TABELA DE TAXAS: - Foi presente o processo relativo ao pedido 

formulado pela Sociedade Recreativa São Teotoniense, IPSS, de diverso material para 

realização de uma actividade.------------------------------------------------------------------------------- 

---------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, ratificar a isenção do pagamento de 

taxas nos termos do Regulamento, conforme o disposto no n.º 3.3.1 do artigo 94.º a aplicar por 

analogia ao artigo 96.º do mesmo regulamento.---------------------------------------------------------- 
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-----------------------------------III - DEPARTAMENTO TÉCNICO----------------------------------- 

--------------III.1- DIVISÃO DE PLANEAMENTO E GESTÃ O URBANÍSTICA------------- 

----------LICENCIAMENTO DE OBRAS E LOTEAMENTOS PARTICULARES---------------- 

----------1. Foi presente uma relação de processos de obras, loteamentos particulares e 

publicidade, submetidos a despacho do Senhor Presidente da Câmara, nos termos da delegação 

de competências deliberada em reunião ordinária da Câmara Municipal realizada em 19/03/02, 

e dos Senhores Vereadores ao abrigo dos despachos subdelegatórios de competências do 

Senhor Presidente  nº.s 18/2003-P e 19/2003-P,  de 20/03/03, no período compreendido entre                  

31/03/2005  e  13/04/2005,  constituída  por  três  folhas,  que  fica  a  fazer  parte  integrante da 

presente acta e se apensa, tendo a Câmara Municipal tomado o devido conhecimento.------------ 

----------III. 2 – DIVISÃO DE REDE VIÁRIA E ESPAÇOS  URBANOS------------------------ 

----------“ PAVIMENTAÇÃO DA E.M. 501 - RELVA GRANDE/RIBEIRA DE SEIXE – 

PROPOSTA DE APROVAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO DA OBRA” :- Foi presente pela 

Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, a Informação número 91/2005, datada de 08 de 

Abril de 2005, referente à empreitada de “PAVIMENTAÇÃO DA EM 501 RELVA 

GRANDE/RIBEIRA DE SEIXE”.-------------------------------------------------------------------------

----------Em Reunião de Câmara de 15 de Dezembro de 2004, tinha sido presente a Informação 

número 619/2004, datada de 07 de Dezembro de 2004, com vista à adjudicação da empreitada 

atrás referida à empresa MJP – Manuel Joaquim Pinto, S.A. ------------------------------------------

----------Nesta conformidade, tendo sido efectuada a consignação dos trabalhos em 11 de Março 

de 2005, vem a presente informação propor a aprovação dos elementos da fiscalização que será 

composta pelos seguintes funcionários: -------------------------------------------------------------------

----------Chefe de Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos – Eng.º Luís Filipe Lopes 

Lourido;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Fiscal Municipal Especialista Principal – Manuel Mamede Fonseca Teles.----------------
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----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos como 

fiscais para a empreitada os funcionários atrás mencionados. ----------------------------------------- 

----------“ REPAVIMENTAÇÃO DA E.M. 552 – ENTRE VIRADOURO E PORTELA DA 

FONTE SANTA – PROPOSTA DE APROVAÇÃO DA FISCALIZAÇÃO DA OBRA” :- Foi 

presente pela Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, a Informação número 92/2005, 

datada de 08 de Abril de 2005, referente à empreitada de “REPAVIMENTAÇÃO DA EM 552 

– ENTRE VIRADOURO E PORTELA DA FONTE SANTA”. --------------------------------------

----------Em Reunião de Câmara de 15 de Dezembro de 2004, tinha sido presente a Informação 

número  620/2004,  datada de 07 de Dezembro de 2004, com vista à adjudicação da empreitada  

atrás referida à empresa PAVIA – Pavimentos e Vias, S.A.--------------------------------------------

----------Nesta conformidade, tendo sido efectuada a consignação dos trabalhos em 12 de Abril 

de 2005, vem a presente informação propor a aprovação dos elementos da fiscalização que será 

composta pelos seguintes funcionários: -------------------------------------------------------------------

----------Chefe de Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos – Eng.º Luís Filipe Lopes 

Lourido;--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Fiscal Municipal Especialista Principal – Manuel Mamede Fonseca Teles.----------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, que tendo em atenção os atrasos já 

verificados no arranque do presente investimento, aprovar a presente proposta e designar como 

elementos da fiscalização Municipal  o Senhor Eng.º Luís Lourido e o Fiscal Municipal Manuel 

Mamede Fonseca Teles, ratificar o presente despacho, nos termos da legislação em vigor. -------

----------BENEFICIAÇÃO DA E.N. 393-1, ENTRE O KM 0,000 E O KM 13,140 NA 

EXTENSÃO DE 13,140 E DA E.N. 393, ENTRE O KM 38,000 E O KM 42,341, NA 

EXTENSÃO DE 4,341 KM – REVISÃO DE PREÇOS PROVISÓRIA:- Foi presente pela 

Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos, a Informação n.º 104/2005, datada de 13 de Abril 

de  2005,  a  qual  informa  que  se  procedeu  aos  cálculos  da Revisão de Preços Provisória de 
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 acordo com o estipulado no n.º 1 do art.º 16 do Decreto-Lei 348-A/86, de 16 de Outubro, para 

a empreitada em epígrafe.------------------------------------------------------------------------------------

------------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a Revisão de Preços 

Provisória no valor de 49.160,87 € (QUARENTA E NOVE MIL, CENTO E SESSENTA 

EUROS E OITENTA E SETE CÊNTIMOS), não incluindo o IVA à taxa legal em vigor.-------- 

----------PAVIMENTAÇÃO DA EM 501 - RELVA GRANDE/RIBEIRA DE SEIXE – 

PROPOSTA DE SUSPENSÃO DA OBRA:- Foi presente pela Divisão da Rede Viária e 

Espaços Urbanos a Informação n.º 111/05, datada de 15 de Abril de 2005, a qual informa que 

os  trabalhos  estão  a  decorrer e  que a  via  mencionada  em epígrafe  se  situa numa zona com 

existência de muita floresta, nomeadamente eucaliptos, os quais foram queimados nos 

incêndios ocorridos no ano de 2003, tendo-se iniciado o seu abate e carregamento na última 

quinzena de Março do corrente ano. -----------------------------------------------------------------------

----------Em face das situações atrás mencionadas, verifica-se que toda a madeira será retirada 

por esta via, sendo o seu carregamento efectuado por viaturas que comportam grandes cargas, 

pelo que tendo o pavimento sido aplicado recentemente e com a espessura prevista em projecto, 

prevê-se que com a constante passagem destes veículos, possa começar a deteriorar-se. ----------

----------Pelo atrás exposto, a Divisão da Rede Viária e Espaços Urbanos julgou ser conveniente 

ponderar as medidas a tomar a fim de minimizar os danos na referida estrada, pelo que sugeriu 

a suspensão dos trabalhos até que seja efectuado o carregamento da madeira, ou a restrição do 

tráfego para o máximo de 30 toneladas por veículo. ----------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a proposta do limite de 30 

toneladas, com pedido de fiscalização  à GNR – Guarda Nacional Republicana de S. Teotónio.-  

----------III. 3 – DIVISÃO DE AMBIENTE------------- ----------------------------------------------- 

----------FORNECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL DO VIVEIRO VILA NOVA, NA 

FREGUESIA DE VILA NOVA DE MILFONTES:- Na sequência do pedido de fornecimento 
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de água aos Viveiros Vila Nova, a Divisão de Ambiente deste Município, elaborou  uma 

Informação n.º 44/2005, datada de 24/02/2005, onde refere que de acordo com os art.ºs 39 e 41 

do Regulamento Municipal de Serviço de Abastecimento de Água a execução das obras de 

prolongamentos de redes  para em áreas não servidas pela rede geral deverão ser executadas 

pelo Município após deferimento deste e pagamento pelos interessados.----------------------------- 

----------Do ponto de vista técnico, em termos de caudal e de pressão considerou-se não existir 

problemas no abastecimento, apesar de se desconhecer o projecto do prolongamento de rede. 

Contudo o prolongamento de rede  será efectuado em terrenos privados. A Divisão de 

Ambiente face ao pedido  apresentado  considerou  que a decisão final deverá ser ponderada em 

termos das condições sociais da zona e tipo de consumo.----------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, retirar da agenda de trabalhos, em 

virtude de não estar concluída a análise do processo.---------------------------------------------------- 

-------------IV- DEPARTAMENTO DE EDUCAÇÃO, CULTURA E DESPORTO--------------- 

----------IV.1 – DIVISÃO DE EDUCAÇÃO E CULTURA----- ------------------------------------- 

----------BOLSA DE ESTUDO – MILENE SOFIA COSTA AMADOR:- Foi presente a 

Informação n.º 120, de 11/04/2005, da Divisão de Educação e Cultura, a dar conhecimento que,  

Milene Sofia Costa Amador, estudante do ensino superior, solicitou à Câmara Municipal, 

através  de  carta,  que a reposição  do  valor  recebido  (548,40€ ) pela bolsa, que entretanto foi 

retirada, fosse dividido em seis prestações mensais, sendo o seu valor de 91,40€/mês, uma vez 

que a bolseira não tem possibilidades de restituir o valor  de uma só vez.---------------------------- 

----------Uma vez que o Regulamento das Bolsas de Estudo é omisso no que se refere à 

restituição dos valores de bolsas recebidas, solicitou-se que a Excelentíssima Câmara 

deliberasse quanto ao pedido da Milene Sofia Costa Amador, tendo-se informado que, caso 

fosse aceite a devolução do referido valor em prestações, em nada iria afectar a cabimentação 

para atribuição das bolsas no próximo ano lectivo.------------------------------------------------------ 
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----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos.--------

----------FARMÁCIA CONFIANÇA - DONATIVO AO MUNICÍPIO DE ODEMIRA:- Foi 

presente a Informação n.º 177, datada de 31/03/05, proveniente da Divisão de Educação e 

Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  a informar que a Farmácia 

Confiança, com sede na Estrada da Circunvalação, Apartado 100, em Odemira, atribuiu, ao 

Município de Odemira, um donativo no valor de € 1000 (mil euros) destinados às 

comemorações do “Abril em Odemira/2005”, tendo sido proposto a aceitação do donativo pela 

Câmara Municipal.-------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------A  Câmara  Municipal  deliberou,  por  unanimidade,  aceitar   o   donativo  nos  termos 

propostos.------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------GRUPO CORAL DE MILFONTES:- Foi presente a Informação n.º 189, datada de 

06/04/05, proveniente da Divisão de Educação e Cultura, do Departamento de Educação, 

Cultura e Desporto, informando que o Grupo Coral de Milfontes irá participar, no próximo dia 

8 de Maio/05, por volta das 18.30 horas, a convite deste Município, na Ovibeja, no Programa 

de Animação do certame.------------------------------------------------------------------------------------

----------Uma vez que a organização deste evento não oferece jantar aos Grupos convidados, 

propôs-se a atribuição de um subsídio no valor de € 250 ( duzentos e cinquenta euros), ao 

Grupo Coral de Vila Nova de Milfontes para ajudar a fazer face às despesas com o jantar.-------

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos a 

atribuição de 250 € (duzentos e cinquenta euros).-------------------------------------------------------- 

----------ASSOCIAÇÃO NACIONAL BANDEIRA AZUL DA EUROPA – APOIO 

FINANCEIRO:- Foi presente a Informação n.º 197, datada de 11/04/2005, proveniente da 

Divisão de Educação e Cultura, dando conhecimento que, a exemplo de anos anteriores, a 

ABAE (Associação Bandeira Azul da Europa) solicitou um apoio financeiro a esta Autarquia 

para  minimizar  as  despesas  inerentes  à  implementação do programa Eco-Escolas para o ano 
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2004/2005.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Em face ao exposto, propôs-se a atribuição de um subsídio à ABAE (Associação 

Bandeira Azul da Europa), no valor de € 130.00 (cento e trinta euros).------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos propostos a 

atribuição de 130 € (cento e trinta euros).----------------------------------------------------------------- 

----------ADMIRA – CONCESSÃO DE SUBSÍDIO – 12.º FESTIVAL DE MASTROS:- Foi 

presente a Informação n.º 199, datada de 13/04/05, proveniente da Divisão de Educação e 

Cultura, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto, dando conhecimento que, a 

exemplo de anos anteriores, a ADMIRA (Associação de Desenvolvimento da Região do Mira), 

através de carta datada de 10/02/05, solicitou uma comparticipação financeira  para a realização 

do 12.º Festival de Mastros de S.Teotónio que decorrerão , naquela localidade, no mês de Junho 

do corrente ano.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----------Dado o interesse e a importância desta iniciativa, propôs-se a concessão de um apoio 

monetário no valor  de € 10.000 (dez mil euros) à ADMIRA (Associação de Desenvolvimento 

da Região do Mira), para fazer face às despesas com o Festival de Mastros.------------------------

----------A Câmara Municipal de Odemira deliberou, por unanimidade, aprovar nos termos 

propostos a atribuição de 10.000 € (dez mil euros).------------------------------------------------------

----------DIRECÇÃO REGIONAL DE EDUCAÇÃO DO ALENTEJO - REORGANIZAÇÃO 

DA REDE ESCOLAR PARA 2005/2006:- Foi presente a Informação n.º 200, de 13/04/2005, 

da Divisão de Educação e Cultura, a dar conhecimento que, a Direcção Regional de Educação 

do Alentejo enviou à Câmara Municipal de Odemira uma proposta de suspensão de 6 escolas 

do 1.º Ciclo do Ensino Básico do Concelho (EB1 de Corte Brique, EB1 da Alcaria Formosa, 

EB1 do Campo Redondo, EB1 do Vale Juncal, EB1 de S. Miguel e EB1 da Ribeira do Seissal) 

no ano escolar de 2005/2006, referindo que isso contribuirá para aumentar a socialização e a 

prática pedagógica das crianças.---------------------------------------------------------------------------- 
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----------Tendo em atenção o oficio enviado à Direcção Regional de Educação do Alentejo em 

09/12/2004, referente a este assunto, importa referir que a suspensão das escolas (EB1 de Corte 

Brique, EB1 das Moitinhas, EB1 do Campo Redondo e EB1 do Vale Juncal) está, 

eventualmente, prevista para o ano lectivo 2006/2007, quando se encontrarem concluídas as 

obras de beneficiação e/ou ampliação das escolas receptoras destes alunos, estando a 

deslocação para fora da sua localidade ligada a melhores condições, quer a nível das práticas 

pedagógicas, quer a nível da socialização.---------------------------------------------------------------- 

----------Relativamente às EB1’s de S. Miguel e Ribeira do Seissal a proposta parece-nos, no 

mínimo incoerente, uma vez que esta entidade emitiu parecer favorável à recuperação das 

mesmas no âmbito da candidatura ao Programa de Recuperação e Beneficiação das EB1’s do 

Alentejo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------Assim, em face do exposto, propôs-se que fosse emitido parecer desfavorável à 

proposta da Direcção Regional de Educação do Alentejo, de suspensão da EB1 de Corte 

Brique, EB1 da Alcaria Formosa, EB1 do Campo Redondo, EB1 do Vale Juncal, EB1 de S. 

Miguel e EB1 da Ribeira do Seissal.----------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, emitir parecer desfavorável nos 

termos propostos.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------NÚCLEO DESPORTIVO E CULTURAL DE ODEMIRA – ENVIO DE CÓPIA DA 

ACTA DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA:- Foi presente o ofício com a 

referência N.D.C.O. 2005, datado de 2005/04/20, do Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira, 

enviando cópia da acta da Assembleia Extraordinária daquele Núcleo, realizada no dia 

18/04/2005, que tem como objectivo, o esclarecimento de quaisquer dúvidas que possam existir 

sobre o funcionamento daquela Instituição, que a seguir se transcreve:-------------------------------

--------------------------------------------------“ACTA 31----------------------------------------------------

----------Assembleia-geral Extraordinária de participantes do Núcleo Desportivo e Cultural de 
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Odemira.--------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Às vinte e uma horas e trinta minutos do décimo oitavo dia do mês de Abril de dois mil 

e cinco, na sua sede em Odemira, reuniu a Assembleia-geral desta associação desportiva, com a 

presença de nove participantes, todos com residência fixa no Concelho de Odemira, com a 

seguinte ordem de trabalhos, ponto primeiro e único: Assuntos diversos de interesse do Núcleo. 

Pelo Vice-Presidente da Assembleia-geral foi aberta a sessão com uma pequena introdução 

sobre o tema central que originou esta assembleia extraordinária – “Dúvidas sobre o 

funcionamento e gestão do Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira, que têm vindo a lume na 

praça pública;” e que teve como resultado a suspensão da atribuição de subsídios por parte do 

Município de Odemira a esta associação – enquadrando-a na mesma: De seguida foi dada 

palavra ao Sr. Vice-Presidente da direcção Raul José Ramos Lourenço o qual pôs à disposição 

da assembleia todos os relatórios e contas, votados e aprovados por unanimidade em 

assembleias anteriores, até ao ano de 2004, exemplificando o que é prática comum desde 1998 

e o que era prática comum de gestão até esse ano, ficando clara a grande evolução que sofreu a 

organização contabilística desta associação. Foram também apresentadas as contas e o saldo 

contabilístico do ano em curso, tendo sido dado ênfase às melhorias que têm sido 

implementadas ao nível da organização. Não tendo a assembleia apresentado qualquer tipo de 

dúvidas relativas aos valores apresentados, aprovando os mesmos por unanimidade.--------------

----------De seguida foi dada palavra ao Sr. Vereador Carlos Oliveira a quem foi delegada, pelo 

Sr. Presidente da Câmara Municipal de Odemira, a representação desse órgão nessa reunião, 

fruto do convite endossado por esta entidade ao Sr. Presidente e respectivos vereadores com o 

intuito de esclarecer a Câmara Municipal das “dúvidas sobre o funcionamento e gestão do 

Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira, que têm vindo a lume na praça pública”.--------------

----------O Sr. Vereador iniciou a sua intervenção enaltecendo a forte e antiga relação existente 

entre estas duas instituições, considerando mesmo o Núcleo como “parceiro privilegiado” da 
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Câmara Municipal, sem a qual teria esta última grandes dificuldades em organizar certos 

eventos culturais e desportivos no Concelho. Continuou este edil sublinhando a importância da 

realização desta assembleia-geral para de forma cabal responder coerentemente às dúvidas que 

têm sido levantadas à gestão do Núcleo, sendo para ele ponto assente que “as razões que tem 

para desconfiar da gestão do Núcleo são exactamente as mesmas que tem de todas as outras 

instituições a quem o Município atribui subsídios”. O Sr. Vereador terminou a sua intervenção 

afirmando que a sua presença nesta assembleia se deve, não apenas à razão acima referida, i.e., 

representação da Câmara Municipal, mas também como gesto de solidariedade para com os 

órgãos directivos do Núcleo, democraticamente eleitos, e para in loco, servir como interlocutor 

privilegiado na reunião de Câmara onde este assunto irá ser discutido, das conclusões desta 

assembleia-geral de participantes.--------------------------------------------------------------------------

----------De seguida foi dada a palavra ao Sr. Fernando Encarnação que demonstrou o seu 

desagrado pela forma imprudente como estas suspeitas foram levantadas, não compreendendo 

como é possível que o “que tem vindo a lume na praça pública” seja suficiente para levantar 

suspeitas, ao nível da reunião de Câmara, sobre a gestão de uma associação que tem primado 

no desenvolvimento desportivo e cultural do concelho. O Sr. Samuel Castro foi mais longe e 

considerou de alguma forma incoerente a decisão da última reunião Camarária que, depois de 

ter suspendido “todas as parcerias acordos e protocolos com o referido Núcleo e 

consequentemente a atribuição de todo e qualquer subsídio financeiro”, aprovou, por 

unanimidade levantar pontualmente esta suspensão para atribuir um subsídio ao Núcleo 

Desportivo e Cultural de Odemira para organização do 25.º circuito de atletismo Vila de 

Odemira que se realizou no dia 17 de Abril. Tanto o Sr. Pedro Rodrigues como o Sr. António 

Campos repudiaram a forma como estas dúvidas forma levantadas “na praça pública”, tendo 

solicitado à mesa que, caso nada houvesse a apontar às contas apresentadas, deveria ser votado 

em assembleia a exigência de um pedido de desculpas aos órgãos sociais deste Núcleo dos 
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subscritores da proposta aprovada na reunião de Câmara de 16 de Março de 2005.----------------

----------Neste ponto foi perguntado à Assembleia se alguém teria alguma dúvida a levantar 

acerca das contas dos anos anteriores e início do corrente, tendo sido unânime a decisão de 

considerar  os  relatórios e  contas, verificados  e  aprovados  por unanimidade em assembleias-

-gerais anteriores, como suficientes para responder cabalmente às dúvidas levantadas, não 

sendo eticamente aceitável reapreciar os documentos em questão. Foi inclusivamente aprovado 

por unanimidade por à disposição de todo e qualquer Odemirense que, não se sentindo 

satisfeito com a legitimidade desta assembleia e das suas decisões, pretenda verificar os 

documentos em questão, bastando para isso dirigir  uma carta à Direcção do Núcleo a solicitar 

essa consulta, demonstrando-se desta forma que nada há a esconder e que tudo no Núcleo é 

transparente. Foi também aprovado por unanimidade aceitar a proposta dos Srs. Pedro 

Rodrigues e António Campos e solicitar aos subscritores da proposta um pedido de desculpas 

pelo sucedido, por fazer eco a afirmações mal intencionadas de pessoas que apenas se sentem 

bem a fazer mal ao Concelho.-------------------------------------------------------------------------------

----------Para finalizar e por proposta da Direcção foi unanimemente aprovada a apresentação 

de um agradecimento público à Sr.ª D.ª Fernanda Maria Adelaide Grego funcionária e membro 

directivo do Núcleo, por tudo o que deu a esta instituição, ao longo de mais de vinte e anos de 

empenho e dedicação.----------------------------------------------------------------------------------------

----------Foi ainda apresentada ao Vice-Presidente da Assembleia-geral o pedido de demissão 

dos Órgãos Sociais que constituem o Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira, tendo sido de 

imediato aceite a mesma por considerar ser esta a forma mais cabal de demonstrar a total 

isenção dos membros na gestão do Núcleo, propondo inclusivamente que quem tanto critica a 

gestão desta direcção participe nas actividades que esta promove e se apresente a sufrágio para 

que em caso de vitória possa alterar completamente o modo de gestão e fazer com que deixe de 

haver dúvidas sobre o funcionamento desta Instituição, porque Odemira e os Odemirenses 
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precisam do Núcleo. Os editais para a convocação de novas eleições e posterior apresentação 

de listas serão publicados nos locais habituais.-----------------------------------------------------------

----------Não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a sessão, pelo Vice-Presidente da Mesa, 

eram 0 horas e quatro minutos do dia seguinte. Esta acta vai ser assinada por todos os 

participantes nesta assembleia.------------------------------------------------------------------------------

------------------a) – Nuno Serra------------------------------------------------------------------------------

------------------a) – Raul José Ramos Lourenço----------------------------------------------------------

------------------a) -  Pedro Rodrigues-----------------------------------------------------------------------

------------------a) -  Samuel Castro--------------------------------------------------------------------------

------------------a) – António Campos-----------------------------------------------------------------------

------------------a) -  Cláudia Lourenço----------------------------------------------------------------------

------------------a) – Fernando Encarnação”.--------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

----------Seguidamente o Senhor Vereador Carlos Alberto Silva Oliveira, apresentou a Proposta, 

que seguidamente se transcreve:---------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------“PROPOSTA------------------------------------------------ 

----------No seguimento de deliberação tomada por este órgão em 16 de Março p.p., atinente ao 

rumor surgido na “Praça Pública” acerca da gestão da Direcção do Núcleo Desportivo e 

Cultural de Odemira e em sequência de convite endereçado ao Sr. Presidente para estar 

presente, desloquei-me no passado dia 18 pelas 21.30 horas, às instalações do NDCO, para 

assistir à Assembleia Geral daquela colectividade.-------------------------------------------------------

----------Abstendo-me de tecer quaisquer outros comentários, remeto para o constante da acta 

da reunião em apreço e que foi já recebida nesta Autarquia, o teor da Assembleia em causa. No 

entanto, parece-me útil transmitir o meu sentir na presença daquela Assembleia Geral.-----------

----------Antes de mais, lamento profundamente, a pouca participação na mesma por parte da 
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população em geral, que pelo que me foi dado a conhecer é aberta a todos os participantes ou 

utentes da colectividade. Tal constatação coloca uma questão – como surgem os rumores 

relevantes na “Praça  Pública», quando a participação da sociedade civil na vida desta 

colectividade é irrelevante? - Pelo que me foi dado a presenciar e em face do constante da acta 

da reunião em análise, as dúvidas lançadas na “Praça Pública”, acerca do funcionamento da 

colectividade em apreço, carecem de fundamento, sendo demonstrativas do inverso as 

adaptações ou actualizações que as várias recentes direcções têm vindo a introduzir. Em face 

do que presenciei é minha convicção que não existem quaisquer motivos para que esta Câmara 

Municipal tenha um comportamento diferenciado para com esta colectividade 

comparativamente a todas as outras instituições beneficiárias de subsídios atribuídos por este 

Órgão.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Assim e convicto que não subsistem quaisquer dúvidas no que concerne à gestão do 

NDCO, tendo a honra de propor à Exm.ª Câmara:-------------------------------------------------------

----------A revogação da deliberação tomada em 16 de Março p.p. e que suspendia todas as 

parcerias, acordos e protocolos entre a Câmara Municipal de Odemira e o referido Núcleo, 

reatando a normal colaboração com aquela colectividade.----------------------------------------------

----------Mais proponho a imediata disponibilização das verbas atribuídas em sede de Prémios 

de Actividade Desportiva e das verbas referentes às Comemorações do “Abril em Odemira 

2005”.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Por último proponho ainda um voto de louvor a todos os dirigentes associativos do 

Concelho que, muitas vezes expostos a criticas exteriores, são um dos motores do 

desenvolvimento do nosso Concelho.---------------------------------------------------------------------- 

---------------------------------Odemira, aos 20 de Abril de 2005-----------------------------------------

-----------------------------------------------O Vereador------------------------------------------------------

-----------------------------------a) – Carlos Alberto Silva Oliveira---------------------------------------
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------------------------------------- - (Carlos Alberto Silva Oliveira)”.------------------------------------ 

----------Deliberado por maioria, com os votos contra dos Senhores Vereadores da CDU – 

Coligação Democrática Unitária, os quais declararam continuar a não estar esclarecidos acerca 

do assunto, tendo apresentado declaração de voto o Senhor Presidente, que seguidamente se 

transcreve:------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-------------------------------------------“Declaração de Voto-----------------------------------------------

----------Não tendo eu participado nas duas reuniões ordinárias do Executivo Municipal em que 

foi abordado e discutido um problema de “rumores públicos” relativos à “transparência” das 

contas do Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira, colocada pelos Senhores Vereadores da 

CDU – Coligação Democrática Unitária, mas tendo assistido às abordagens seguintes ao 

mesmo assunto, tenho a declarar que considero despropositada a cobertura dada a “rumores 

públicos” ao ponto de ter sido suspensa a atribuição de apoios financeiros àquela entidade, 

posição que aos olhos da “opinião pública” a condena, antes de ter sido provada qualquer 

eventual “falta de transparência”.---------------------------------------------------------------------------

----------De facto e a meu ver, as coisas não podem funcionar assim entre a Câmara Municipal e 

uma Colectividade que sem alterar a sua forma de estar e de gerir em dezenas de anos, de 

repente é acusada de falta de transparência na gestão, a qual se processa de modo igual ao de 

sempre.---------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------Mas, e igualmente, hoje ao votar favoravelmente a proposta do Vereador Carlos 

Oliveira de estabelecer o apoio financeiro ao Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira, face à 

realização da Assembleia Geral que “ilibou” a Direcção da “acusação” feita, não posso, 

igualmente deixar de criticar a forma pouco elegante e até despropositada com que o 

documento enviado pela Colectividade ao Município foi produzido, evidenciando questões, que 

no mínimo revelam, pouco respeito pelo Órgão Câmara Municipal e alguns dos seus membros.- 

----------Tivesse havido um pouco de “melhor senso” e talvez as coisas não tivessem chegado 
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onde chegaram.------------------------------------------------------------------------------------------------

----------O primeiro efeito, talvez calculado pelos tais “rumores públicos” foi o mais que 

evidente pedido de demissão dos actuais Corpos Gerentes, com evidente prejuízo para as 

actividades já programadas, a primeira das quais a tradicional “Noite de Fados”, integrada nas 

Comemorações do 25 de Abril em Odemira.-------------------------------------------------------------

--------------------a) – António Manuel Camilo Coelho--------------------------------------------------- 

-------------------------Odemira, 20/4/2005”.---------------------------------------------------------------- 

--------------------Subscrevo.---------------------------------------------------------------------------------- 

--------------------a) – José Alberto Candeias Guerreiro-------------------------------------------------- 

-------------------------05/04/20”.----------------------------------------------------------------------------- 

----------IV.2 - DIVISÃO DE DESPORTO E TEMPOS LIVRE S---------------------------------- 

----------XVIII OPEN INTERNACIONAL DAMIANO DE ODEMIRA  – PRÉMIOS 

MONETÁRIOS:- Foi presente a Informação n.º 86, datada de 03/02/05, proveniente da Divisão 

de Desporto e Tempo Livres, do Departamento de  Educação, Cultura e Desporto,  informando 

que irá decorrer, nos dias 7 e 8 de Maio, o XVIII Open Internacional Damiano de Odemira 

onde estarão envolvidos cerca de 230 xadrezistas de gabarito internacional. Este torneio 

engloba uma verba de € 11.340 (onze mil, trezentos e quarenta euros), em prémios monetários, 

a ser distribuídos de acordo com as classificações finais .----------------------------------------------

----------Pelo exposto, propôs-se a atribuição de um subsídio no valor € 11.340 (onze mil, 

trezentos e quarenta euros) ao Núcleo Desportivo e Cultural de Odemira,  para fazer face ao 

pagamento dos prémios monetários.----------------------------------------------------------------------- 

----------A Câmara Municipal deliberou, por maioria, com os votos contra dos Senhores 

Vereadores da CDU  - Coligação Democrática Unitária, aprovar nos termos propostos.-----------

----------VEDAÇÃO DO ESTÁDIO MUNICIPAL DE ODEMIRA:- Foi presente a Informação 

n.º 195, datada de 11/04/05, proveniente da Divisão de Desporto e Tempo Livres, do 
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Departamento de  Educação, Cultura e Desporto, informando que, para conhecimento do  

Excelentíssimo Executivo, junto se anexa informação aludindo a actos de vandalismo no 

relvado, proveniente do Técnico Superior de Educação Física Estagiário responsável pelas 

infra-estruturas desportivas municipais.-------------------------------------------------------------------

----------Mais se informou que estão a ser tomadas as medidas necessárias à resolução do 

problema apresentado.----------------------------------------------------------------------------------------

----------A Câmara Municipal tomou o devido conhecimento.----------------------------------------- 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------APROVAÇÃO:- A  presente  acta  foi  aprovada  em  minuta  no  final da reunião, nos 

termos do n.º 3 do artigo 92.º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada   pela Lei 

n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro.----------------------------------------------------------------------------- 

----------Eram  vinte horas.----------------------------------------------------------------------------------- 

----------ENCERRAMENTO:-  Findos   os   trabalhos, o Senhor  Presidente  declarou, nos 

termos da  Lei,  encerrada   a   reunião,  do   que   para   constar  se  lavrou a presente  acta  que, 

depois de lida, vai ser devidamente assinada.------------------------------------------------------------- 

----------E eu,                                                                                                                    ,Chefe de 

Divisão, a subscrevi.------------------------------------------------------------------------------------------ 
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